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RESPUESTAS DE UN EXTRATERRESTRE DE LA GALAXIA DE ANDROMEDA 

 
Este material esta bajo derecho de autor de Atlanticobr, canal Capitán Bill, transmitido por el sitio de YouTube. 
Esta es la versión escrita de los Vídeos de Mythi. 
Redistribución o impresión comercial serán tratadas como apropiación indebida de los derechos. 
La publicación no está permitida sin la asignación previa de derechos. 
 
Esta serie de Vídeos es un resumen de los encuentros con un extraterrestre procedente de un planeta de la galaxia 
de Andrómeda. Estas reuniones son una cortesía de http://www.mythi.com.br/ , el verdadero dueño de la 
información dada en los Vídeos, y publicada por el Canal de Atlanticobr en YouTube. 
 
La primera reunión ocurrió por casualidad, de noche, en la costa de Brasil en un lugar frecuentado por  pescadores 
en las noches. La conversación comenzó con normalidad, sin que me hubiera dado cuenta en un primer momento 
quién era el. Durante la conversación, quedó claro que era una persona ajena al planeta Tierra. Las primeras 
preguntas y respuestas en esta serie eran muy en general. Después de algunas reuniones, las preguntas ahora 
tienen una connotación más objetiva. 
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Su imagen ha sufrido transformaciones a través de los años ya que esta era sólo una ilustración de referencia.Esta 
imagen colocada en el mes de abril del 2015 es la correcta apariencia de nuestro amigo Mythi,   asi puede ser 
reconocido por cualquiera en caso de un futuro posible contacto. 
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A continuación se presentan las transcripciones completas de los Vídeos difundidos por  Capitán Bill. 
 
Este archivo PDF corrige algunos errores en la edición de los vídeos presentados en Atlanticobr Canal de Youtube, 
y añade mucho más información e imágenes, que no están en los Vídeos. 
 
Vídeo 01 
 
Respuestas de un extraterrestre  de Andrómeda - vídeo uno -  10 de septiembre del  2010. 
 
Q - El planeta Tierra estára experimentando una transformación en el futuro cercano? 
 
- Sí, la Tierra está en el umbral de un cambio de Era. Todos los planetas con la posibilidad de  colonización han 
definido sus épocas de desarrollo y de los cambios cíclicos. 
 
Q - ¿Cuál es el origen de los seres humanos de la Tierra, y cuándo inició realmente? 
 
- El humanoide de la Tierra  es un compuesto de varias razas de humanoides que fueron transferidos de otros 
planetas que cambiaron Era, permitiendo el desarrollo en la Tierra que estaba al principio de una era madura para 
la colonización por humanoides. La Tierra tiene muchos ciclos de experiencias humanoides, desde el período 
cretáceo, hace unos 65 millones de años. Hay muchas referencias en el folclore doctrinal que menciona estos 
hechos, como los exiliados de Capella, los  descendientes de Anunaquis, etc. De hecho, todos los diferentes grupos 
étnicos encontrados hoy en la Tierra provienen de diferentes lugares del universo para vivir y prosperar en esta 
época que está terminando ahora, viviendo en el planeta Tierra con el único propósito de  integración en una 
comunidad más grande. Al igual que la Tierra, hay cientos de millones de planetas que sirven como cuna de 
civilizaciones humanoides. 
 
Q - ¿Puede el ser humano de la Tierra ser transferido  a otro planeta? 
 
- Sí, cada planeta tiene una radiación específica en su estado de desarrollo, llamado por algunos  "aura", para que 
sea más fácil de entender. Este campo de radiación permite a humanoides sintonizados en la misma frecuencia 
que se sientan atraídos a encarnar  en estos planetas dentro de  los grupos étnicos más cercanos a  su vibración. 
Los historiadores están fascinados de los mayas, aztecas, incas, egipcios, sumerios, los Vedas, y otras civilizaciones 
que han expresado un increíble conocimiento de ingeniería, astronomía y matemáticas, esto puede ser explicado  
con este principio. Razas humanoides que, debido a su frecuencia, ya no resonaban con el planeta Tierra fueron 
transferidos a un planeta cuya resonancia los atrajo para reencarnar en otros grupos étnicos más desarrollados en 
ese momento. Los descendientes de estas razas que habían quedado en la Tierra son en realidad cruces entre la 
raza y nativos originales, y estos grupos no estaban en la frecuencia adecuada para la transferencia en ese 
momento. 
 
Q - ¿Qué pasó con los animales que se extinguieron en el planeta en esta era? 
 
- Durante las diversas épocas de la Tierra, muchos tipos de animales fueron reubicados por sus respectivas 
frecuencias para renacer en otros entornos. El ejemplo más reciente es quelos dinosaurios no fueron exterminados 
por un cataclismo generalizado, como pretenden explicar  los científicos, hace aprox. 32.000 años, algunos se 
extinguieron tan recientemente como hace apenas unos siglos atrás.  

https://www.youtube.com/watch?v=QG9Yh8MsPiY&list=PL367DBA4B8836F09B&index=2


 
 
Había millones de reptiles gigantes en el planeta  y la gran mayoría de ellos fueron literalmente llevados por 
"pastores galácticos", muy parecido a como los pastores de aqui en el planeta tierra cambian sus  rebaños de 
lugares para pastar. Explicando, los animales irracionales son grupos étnicos colectivos, y ninguno  tiene su propia 
identidad como individuo. Ellos necesitan ser supervisados y trasladados de un lugar a otro en consonancia con la 
realidad vibracional de sus etnias. 
 
Los dinosaurios siguen vivos y activos en otros planetas que son más propicios para su supervivencia. ¿Por qué los 
arqueólogos encontraron tan pocos especímenes fósiles, si había millones de ellos caminando por aquí? ¿No 
deberíamos encontrar huesos de dinosaurios en todas partes con facilidad? Esto se debe al hecho de que esos 
pocos encontrados en las excavaciones habían muerto de causas naturales antes de la transferencia en masa, que 
ocurrió en el último ciclo de pasaje en la Tierra y fueron enterrados aquí como evidencia de que habían poblado 
ese mundo en épocas anteriores. También en relación con los animales, algunos se han ido, pero otros empiezan a 
adoptar el planeta como conducente para su grupo étnico y habrá muchas nuevas razas de animales en la Tierra. 
Rutinariamente ustedes tienen noticias de nuevas especies que aparecen por primera vez en los círculos científicos. 
 
Q - ¿Quién se ocupa de estas transferencias y de la colonización? 
 
- Hay muchas comunidades de alienígenas, ahora miles de años por delante de la Tierra en la tecnología y el 
desarrollo. ¿Podrían imaginarse cómo va a ser la tecnología en 1000 años? Estas comunidades galácticas están 
dedicadas  a la armonización. Ustedes han oído que en un hogar que quieran arreglar, todo tiene que estar en su 
lugar? Si pones una estufa en el dormitorio y una cama en la cocina, habrá un desastre que genera malestar 
general. Una nebulosa, galaxia, o planeta, funcionan de la misma manera. Los animales que no son inteligentes 
tienen que ser  transferidos y gestionados por entidades inteligentes. Figuras populares como elfos y gnomos, 
conocidos como agentes de la naturaleza, tienen un fondo  verdadero, porque podrían ser extraterrestres 
avistados durante la recolección de plantas, animales y minerales en los viejos tiempos. 
 
Q - Los extraterrestres que nos visitan a menudo, ¿por qué vienen? Son realmente interesados en nosotros o qué? 
 
- Mire, la Tierra es visitada y monitoreada desde hace mucho antes de la transferencia del primer humanoide aquí. 
Cuando los mamíferos, las razas inferiores  y los primates eran capaces de adaptarse a las nuevas condiciones en 
la Tierra, humanoides con inteligencia e individualidad fueron traídos para colonizar el planeta. Esto fue solo 



posible cuando la condición particular del planeta proporcionaba una  colonización de este tipo. No hay un 
"eslabón perdido" que los científicos buscan porque no había ninguna relación entre los simios y los Homo sapiens. 
Cuando el planeta se encontraba en el momento adecuado para la colonización, muchas etnias fueron transferidas 
automáticamente por sus frecuencias vibratorias a las regiones del planeta que más se parecían a su hábitat en  
los planetas de origen. 
 
Q - ¿Cómo viajan estos extraterrestres tan vastas distancias para sus investigaciones y operaciones tan fácilmente? 
 
- Bueno, lo único que puedo decir, no mediante el uso de tecnología de cohetes, como en la Tierra. Las naves de 
transporte se transfieren desde un punto a otro en la nebulosa, a través de túneles y  portales en el tiempo. Para 
explicar esta tecnología en pocas palabras, imagine que tiene una paja. Desde un punto a otro, la distancia sería 
muy grande y si tuviera que pasar por ella, serían miles de años luz de distancia en el tiempo, pero, si podriamos 
doblar el tubo y tocar los dos extremos, uno  podría  dar un paso atrás y estar donde quisiera, en un instante. Se 
trata de una vieja tecnología, que permite la transferencia de material sin tener que pasar a través de millones de 
años luz de distancia atraves de la materia oscura para llegar a cualquier punto en el espacio. En la materia oscura 
no existe una relación entre el tiempo y el espacio, por lo que es un elemento que puede ser eliminado como 
denominador común. Estos portales fueron trasladados por  civilizaciones hace miles de años, una tecnología de 
transporte avanzada para muchos puntos específicos de la nebulosa, formando una red de comunicación y  viajes 
para el movimiento de naves espaciales intergalácticas de todos los planetas en una gran comunidad.  Se utilizan 
para la búsqueda y recolección de materiales claves que no se encuentran en sus planetas de origen y envíos de 
todas las operaciones y  asentamientos. Estos portales no se encuentran en espacios abiertos, como los agujeros 
negros o agujeros de gusano, como los científicos ahora creen en la Tierra, con sus teorías incompletas e 
inconsistentes. Los portales son en realidad una tecnología muy antigua, en términos de tiempo, de decenas de 
miles de millones de años de la Tierra antigua. Un portal se transfiere físicamente a un cuerpo celeste en particular 
en las coordenadas exactas y se envía a través de un sistema de transferencia, que trabaja con la integración del 
espacio, el tiempo y la posición relativa con gran precisión. 
 
Después de haber sido enviada con la justificación debida al sitio y correctamente activada, la unidad se puede 
utilizar. La instalación de la puerta de transporte está siendo  supervisada por una administración perfecta de la 
Comunidad responsable de la galaxia o galaxias en cuestión. En el caso de su sistema solar, un portal está 
instalado en el lado oscuro de la Luna - el satélite de la Tierra. Es una puerta de enlace intergaláctica con alta 
capacidad y es el único en este sistema solar. Este sitio fue elegido específicamente porque la Luna siempre 
mantiene un lado oculto a los observadores en la Tierra, lo que permite la libre circulación de las naves espaciales. 
Por supuesto, con los nuevos satélites que actualmente hacen investigaciones exploratorias de su superficie, ya se 
ha confirmado la existencia de varias bases alienígenas, naves espaciales viejas, edificios viejos, tanto en el lado 
oscuro como en el lado más iluminado de la luna. Después de pasar a través del portal, se permite a la nave  
continuar hacia su destino para cumplir con la misión que le confiere su administración. A partir de ahí, la nave 
utiliza su propio sistema de propulsión que funciona mediante la generación de un haz de plásmido de polaridad 
magnetica única, interactuando con fuerzas magnéticas inherentes a los planetas para moverse a grandes 
velocidades. Un ordenador  a bordo se encarga a una velocidad increíble de las hazes que sostienen la navegación 
automática en su curso, a través del control mental, atravez  del contacto de las manos del navegador con el panel 
de control o mentalmente. La energía para el generador es proporcionada por un elemento combustible que 
llamamos "anticarbon" desarrollado en algunas zonas oscuras de las galaxias en las unidades de producción de  
planetas de sus bordes. 
 
El generador funciona con cañones de haz direccional unipolar magnético hecho de un metal que tiene resistencia 
cero a los electrones, lo que permite un extraordinario poder. Este metal existe en abundancia en algunos planetas 
y en la Tierra,  se origino de un asteroide con un peso de millones de toneladas que se estrelló hace mucho tiempo, 
cuando el planeta no gozaba de la protección de la atmósfera actual, pero sólo existe en el sitio del accidente que 
hoy está cubierta por una capa de casi 1 kilometro de espesor de hielo en la Antártida. 
 
Q - ¿Es cierto que la NASA y Rusia ya se han apropiado de muchas de estas naves espaciales? ¿Por qué no copiaron 
la tecnología alienígena rediseñandolas? 
 
- Sí, los científicos de la Tierra tienen en su poder varias naves que tuvieron accidentes en diferentes momentos y 
que tratan de copiar y entender. Estas naves se vieron afectadas por la inestabilidad del planeta Tierra. 



Explicando, los planetas de los cuales son originarias estas naves son totalmente climatizados, son verdaderos 
paraísos refiriendose al respeto y a la armonía entre el planeta y sus habitantes. Todo sucede en el momento 
adecuado y en la cantidad correcta. Cuando visitan un planeta que está en transición como la Tierra, totalmente 
incontrolada, con la naturaleza que actúa en contra de la agresión de la que sufre sistemáticamente por la codicia 
desenfrenada de un desarrollo sin control de los humanoides de aquí, algunos pilotos se ven atrapados por 
sorpresa. Las tormentas magnéticas, nubes con hielo, un relámpago  y otros factores llevaron a varios accidentes. 
En cualquier caso, los científicos no han copiado nada debido a la incapacidad total para hacerlo. Los sistemas de 
control utilizan una tecnología conocida sólo por sus científicos. Los controles, las computadoras y los generadores 
se fabrican con moléculas inteligentes, es decir, pueden "sentir" órdenes y comandos, y están mentalmente 
programados por sus constructores y diseñadores. Ellos no tienen botones de encendido, ni cables, ni  enchufes o 
interruptores... imposibles de copiar o entender. Las moléculas metálicas también tienen "inteligencia", se 
producen con una guía, y si doblan una placa plana simple, volverá a su estado original, como si nunca se hubiera 
plegado, a menos que se reprograme para asumir un nuevo diseño. Si se perfora, se auto-regenera. Las 
tecnologías son muy por delante, están fuera del alcance de los humanoides de la Tierra en este momento. 
 
 Video 02 
 
Respuestas de un extraterrestre  de Andrómeda - vídeo  dos - 12 de septiembre del 2010. 
 
Q - ¿Cuántos tipos de extraterrestres nos han visitado y por qué? 
 
- Unas 58 diferentes grupos étnicos han visitado, o están hoy en día, visitando el planeta de forma sistemática. Las 
razones son diversas: algunos realizan búsquedas de formas de vida en la fauna y la flora; otros, más 
especializados en la investigación de minerales; otros, observando sus antepasados que hace mucho tiempo 
fueron traidos al planeta durante la colonización; y otros simplemente haciendo turismo "verde". Ninguno de ellos 
tiene una licencia para la comunicación directa, porque no hay razónes para ello. Contactos directos han sido 
puramente accidentales. Una de estas razas, oponiéndose a las directrices, interactúa con algunos gobiernos de 
algunos países con el fin de "participar" en la exploración del planeta cuando se inicie la nueva realidad. No son 
una raza bien vista por la Comunidad Galactica.  En realidad, hay un gran movimiento de naves en las 
proximidades de la Tierra en espera del cambio del planeta que está siendo esperado por muchos de los que han 
tenido experiencias aquí. La Tierra esta por  cambiar de apariencia, magnetismo y  frecuencia. Este nuevo aura es 
un paso importante en la promoción del planeta hacia un nivel más alto de hábitat. Ya hay estudios detallados 
sobre la reubicación de los humanoides que se van a transferir desde aquí  para ser contenidos a otros dos 
planetas que están sintonizados para recibir sus frecuencias, étnicas y personales. Los animales también serán 
reubicados, es decir, nada desaparece. A grandes rasgos, es la forma en la que  redecoraras  tu casa,  la decoración 
antigua sirve muy bien en otro lugar. 
 
Q - ¿Cómo será la transición a esta nueva Edad? 
 
- Esta nueva edad debe comenzar con la naturaleza  tomando la iniciativa para filtrar rítmicamente los habitantes 
que permanecen o  reencarnaran en este nuevo contexto durante los primeros siglos y la reducción de la población 
del planeta poco a poco, pero hay líderes políticos que decidieron tomar estas iniciativas en sus propias manos, y 
que van a hacer el papel descrito en el "apocalipsis". Su propósito es salir adelante en la definición de quién 
continuara controlando  el planeta (bajo su criterio) para poblarlo, haciendo  planes para desplegar un "nuevo 
orden mundial". El extraño mensaje de las rocas de Georgia (Guia de las piedras de Georgia) parece que confiesa  
un plan para disminuir rápida y dramáticamente la población mundial para transformar el planeta en su paraíso 
privado. Su objetivo es reducir a un 10% la población actual. Sorprendentemente, es un número muy cercano al 
que se debe llegar para la próxima generación en el planeta en el siglo siguiente, pero mediante una selección 
gradual y natural durante este proceso. El resto de la población actual se trasladará.Mira, el 10% son los que son 
compatibles con la futura nueva frecuencia del planeta en este momento, por lo tanto la relocacion será 
automática e irreversible. Puede suceder que este porcentaje alcance un 10% adicional si en este período final se 
presenta una gran tasa de migración de frecuencias entre los habitantes del planeta. 
 
- A modo de ejemplo, el control a distancia de tu garaje sólo abre tu puerta, no se abre la siguiente puerta. Sólo  
puedes entrar por la puerta que abriste con tu propio control a distancia, ya que se sintoniza en la frecuencia 
correcta para abrirla. En desarrollo universal, ustedes son la llave que abre las puertas donde  puedan entrar. 

https://www.youtube.com/watch?v=YQCQTelIhno&list=PL367DBA4B8836F09B&index=3


 
Q - Los líderes citados de  los países ricos están construyendo bunkers, refugios,  almacenes de granos, 
almacenando combustibles, armas y todo lo necesario para mantener el control del planeta en el nuevo comienzo, 
para sobrevivir y mantenerse en el poder. Esto se llevará a cabo? Volverán al poder en la nueva Era? 
 
- Esto es una ilusión de su "nuevo orden mundial". Inicialmente pueden sobrevivir, pero estas medidas no 
aseguraran su poder de liderazgo o de control en la nueva era. Los agentes enviados para encontrar al 10% que 
estarán en el rango de frecuencia correcta, simplemente ignoraran cualquier intento de control por estos restos en 
el proceso de purga. Ellos serán aislados y abandonados a su propia suerte. Incluso se les puede  ofrecer a cada 
uno de ellos la oportunidad de ser transferidos al lugar que les corresponde, lo que ciertamente no será en este 
planeta. 
 
Q - ¿Cómo va a ser (la tierra) después del cambio? 
 
- A partir de ahí, no hay más sectas y religiones como se conocen hoy en día; no hay fronteras; no hay disputas. La 
lengua hablada y escrita es una; el desarrollo sostenible será adecuado al potencial del planeta, y el Humanoide 
de la Tierra, como una nueva raza, tendrá contacto directo con muchas otras comunidades. A continuación, 
desarrollaran un sistema de estudios controlados y habrá transferencia de tecnología para permitir el pleno 
desarrollo del planeta como un miembro efectivo de la Comunidad Galactica, aumentando así el equilibrio de la 
fuerza universal. 
 
Q - ¿Se han mencionado dos planetas que recibirán terrícolas que no van a vivir más aquí, ¿cuáles son? 
 
- Están fuera de su sistema solar, pero eso no es importante. Uno de ellos, (planeta 1), que está en una etapa muy 
similar a la Tierra después de los dinosaurios durante las primeras etapas de la colonización. El otro, (planeta 2), 
está en una etapa equivalente al periodo de la edad media de la Tierra  cuando estaba lista para comenzar el 
desarrollo de la tecnología. Aproximadamente el 40 por ciento de los terrícolas que no van a permanecer en la 
nueva Tierra se destinarán al planeta 1, y el restante 60 por ciento al  planeta 2, con su propia gama de frecuencia 
de vibración o automáticamente. Cuando los profetas antiguos mencionaron "la separación del grano de la paja" 
en un lenguaje simple, se referían precisamente a este proceso, del que no se puede tratar de escapar, porque el 
proceso está totalmente vinculado a la frecuencia vibratoria de cada aura individual y personal. 
 
Q - Todos los planetas tienen algún tipo de vida? 
 
- Los planetas con condiciones de vida, aunque sean extremas-, tienen especímenes adaptados que viven en ellos, 
pero hay miles de millones de planetas totalmente deshabitados, sirviendo como fuentes esenciales de exploración 
mineral, depósitos de residuos inorgánicos, estaciones de relevo, observatorios remotos, etc. Todo es 
perfectamente coordinado y supervisado por la Comunidad Galactica. 
 
Q - ¿Cuándo ira la Tierra en realidad  a través de esta transformación? 
 
- El planeta iniciará oficialmente   la nueva era el 21/12/2012 a las 11:11 am, como ya he informado  ampliamente 
durante la alineación  cero con el centro de la galaxia. Muchos comentaron que la alineación es sólo visto asi 
desde el punto de vista de la Tierra y que no tiene mayor importancia cuando se ve desde el exterior, pero no se 
olviden  que una línea tiene dos puntos, y eso significa en términos del centro de la galaxia, que  habrá un cambio 
en la línea que divide los dos hemisferios del giro magnético de la galaxia, revirtiendo completamente el flujo de 
fuerzas que interactúan con el planeta. Los mayores cambios empezaron a suceder en 2011 y en realidad 
terminaran en  el transcurso del 2013. Se trata de un cambio de ciclo y es esperado. Nada puede detenerlo. Sin 
embargo esto no quiere decir que todo se vendrá abajo, ya que tendremos la ayuda de los seres interesados en el 
bienestar de la galaxia como un todo. 
 
Q - ¿Qué pasa con la religión? ¿Cuál  seguir? Ninguna? 
 
- Las doctrinas religiosas se dieron con el motivo de guiar la conducta de un grupo étnico. Todos ellos tratan de 
enseñar  principios similares, cada uno en un lenguaje accesible a las tendencias de sus seguidores. Las religiones 



dan una sensación de seguridad a sabiendas de que hay algo de fuerza mayor interesado en su bienestar, 
ayudando en su peregrinación de la vida y la protección de su propia vida. 
Esto sería muy bueno y perfecto si no fuera por el existente sometimiento fanático / político / religioso / 
económico en la mayoría de los grupos étnicos. Todas las religiones dan a conocer prácticamente los mismos 
principios: la bondad y la amistad para el crecimiento espiritual, y esto es un hecho real en términos universales. 
Lo que queda, es hacer hincapié en que las personas deben socializar las "diferencias", aprender a desarrollar las 
cosas buenas en todas las culturas y etnias, todo contribuye a alcanzar los objetivos del desarrollo de humanoides 
con inteligencia  e integrados con la realidad del planeta que habitan. Esto inevitablemente sucederá en esta 
nueva era que estaremos viendo. Deja que tu conciencia sea tu religión, ponla en un lugar por encima de ti, y 
desde la distancia, ve la diferencia entre el bien y el mal en tu conducta. Adopten un comportamiento individual 
que les permita realmente  sentirse  en paz consigo mismos y las diferencias. Ustedes están en su camino. Una de 
ƭŀǎ ƳŜƧƻǊŜǎ Ŏƛǘŀǎ ǎƛƎǳŜ ǎƛŜƴŘƻ ƭŀ ϦǎŜǇŀǊŀŎƛƽƴ ŘŜƭ ǘǊƛƎƻ ŘŜ ƭŀ ǇŀƧŀΦϦ tŀƧŀέŜǎ Ŝƭ ƴƻƳōǊŜ ŘŀŘƻ ŀ ƭŀǎ Ƴŀƭŀǎ ƘƛŜǊōŀǎ ȅ ƭŀǎ 
semillas de trigo son lo que nutren la vida. Separar los granos de la paja será automático; no habrá nadie para 
consultar un libro que diga quién es qué. La frecuencia de vibración de cada uno lo llevará directamente a la 
"puerta" que le toca. Hay una banda de frecuencias para cada uno, algunos estarán en la parte inferior de la 
banda y otros en la más alta, pero todos pasarán por  la misma "puerta". Los que están en la gama más alta de la 
banda serán responsables del desarrollo de las personas en la parte baja, en su lugar dentro de su nuevo 
asentamiento. Todo se hace muy bien, sin errores, excesos, o favoritismos. ¿Cuántos de nosotros hemos pasado 
por la misma puerta varias veces sin darnos cuenta? Sólo un cambio real en el rango de frecuencias puede hacer 
que  una persona  pase por otra puerta. 
 
Q - En otros planetas, hay diferentes grupos étnicos? 
 
- Sí, todos los planetas habitados por lo general tienen dos o más puertas de frecuencia abiertas, lo que permite 
que una amplia gama de diferentes etnias puedan convivir  en un mismo entorno. Naturalmente, los grupos 
étnicos más desarrollados están ahí para ayudar a los demás a desarrollarse. Sólo para ilustrar, un grupo étnico 
muy concreto son los que tienen Down (Síndrome de Down), ustedes pueden notar que nacen en cualquier parte 
del mundo y tienen exactamente las mismas características sin importar el origen étnico de las familias que las 
reciben. Pertenecen a una raza de humanoides de un planeta en  desarrollo armónico por tener una sola puerta de  
frecuencia. Vienen sistemáticamente para desarrollar individuos aquí en la Tierra y otros planetas para que 
cuando regresan a su planeta de origen, se convierten en maestros y profesores para los que no tuvieron la 
mismas oportunidades de desarrollo. 
Aquí en la Tierra tenemos cinco puertas de frecuencia. Ahora, en esta nueva era, sólo tendremos dos puertas. 
Menos puertas significa un ambiente más armonioso para el desarrollo del planeta, porque las diferencias son 
mucho más pequeñas y más fáciles de administrar. Será una edad de oro. 
 
 Video 03 
 
Respuestas de un extraterrestre de Andrómeda - Vídeo tres - 16 de septiembre del 2010. 
 
Q -  Espero que no te sientas  avergonzado de estar hablando con un casi completo ignorante que hace preguntas 
que puedas  considerar inadecuadas o tontas. Quiero ser más específico. 
 
- Puedes pedir lo que deseas. 
 
Q - ¿Encontramos  seres como nosotros, viviendo en otros planetas  del universo? 
 
- Claro y obviamente, sí. Arios, sajones, romanos,  asiáticos, indios, africanos, etc., son los grupos étnicos que 
llegaron aquí en el momento del inicio de la colonización, todos de diferentes rincones del universo. 
 
Q - ¿Qué hay acerca del perfil del alienígena conocido por tener una cabeza grande, ojos grandes, altos o bajos, 
verdes, ¿qué son? 
 
- Como ya  he mencionado, hay muchas razas de humanoides en el universo, algunas millones de años más 
antiguas que los grupos étnicos conocidos que recientemente colonizaron la Tierra. Estos humanoides son antiguos 
grupos étnicos, que viven en planetas que cualquier terrícola juraría que es el paraíso prometido por Dios. De 

https://www.youtube.com/watch?v=fwTZgE1iKsA&list=PL367DBA4B8836F09B&index=4


generación en generación, han ido cambiando y  sus cuerpos se adaptaron a la realidad de la vida en sus planetas. 
Hay lagartos y ranas en la Tierra verde; el color no significa nada. Algunas de las razas se alimentan como las 
plantas, de clorofila y han desarrollado un tipo de fotosíntesis que complementa la piel con la luz como alimento. 
Otras, a partir del espectro de  luz filtrada a través de su atmósfera superior, son de color blanco, como los albinos 
porque no tienen más melanina en la piel. 
También hay razas con piel gruesa, morenas y robustas, que las protege de la radiación excesiva de sus soles. 
Mucho depende del planeta y los hábitos de esa etnia humanoide en particular. En la Comunidad Galactica, hay 
más de 400 grupos étnicos diferentes de humanoides, todos viven en completa armonía con sus "diferencias". 
 
Q - ¿Hay colonias de extraterrestres que viven en la Tierra? 
 
- Sí, pero no como habitantes permanentes del planeta. Hay dos estaciones submarinas en aguas profundas que 
son el hogar de muchas naves de transporte. Hay una estación en la Antártida con una completa infraestructura 
para mantener una base intergaláctica de  investigación y apoyo, incluyendo un almacén donde muchas naves de 
diferentes planetas tienen un refugio y suministros seguros durante su estancia en la Tierra. Muchas naves con 
problemas de daños por las tormenta no cayeron en manos de los terrícolas, ya que fueron rescatadas por los 
equipos de la base de la Antártida. 
 
Q -  ¿Dónde estás viviendo? En alguna casa humana, en la ciudad? 
 
- No, estoy asignado a nuestra nave. Cuando quiero regresar, me llevan de vuelta. 
 
Q -  A través de la teletransportación? 
 
- Sí, es muy sencilla y rápida. 
 
Q -  Así que  explicame por qué algunos de los extraterrestres capturados desde naves espaciales varadas no son 
rescatados con este método? Yo personalmente fui testigo de la captura de un extraterrestre hace 30 años, y no 
fue rescatado! 
 
- Lo explicaré. Cada tripulación asignada a una nave tiene la firma digital de sus cuerpos físicos almacenadas 
desde el comienzo de la misión en un ordenador de a bordo. Sólo se teletransporta con la firma exacta. Esto evita 
que otros organismos contaminen la nave cuando volvamos. Ni siquiera el polvo  es transportado. Si una nave 
tiene un accidente, se pierden estas firmas de la tripulación. Existen bases de datos de todo el equipo, pero sin 
rastro de equipo original, es imposible  encontrar y rescatar a los individuos capturados y eliminados en las 
superficies de los planetas. Cuando recibimos una señal de socorro, la nave más cercana intentara  rescatar a la 
tripulación, pero cuando se estrella sin un grito de ayuda, no hay mucho que podamos hacer. 
 
Q -  Si usted tiene una firma digital en el equipo, ¿podría duplicarse cualquiera de la tripulación utilizando la base 
de datos? 
 
- Por supuesto que no. El equipo sólo lee e interpreta los datos. Para explicar eso de una manera fácil de entender, 
la firma digital tiene dos estados, uno "verde" y uno "rojo". Cuando me transporto, la firma está en modo de 
"rojo" , y cuando vuelvo,  está en modo "verde". No hay manera de copiar mi firma estando en los modos "verde" o 
"rojo" porque un estado neutraliza el otro. Los datos  realmente nunca están disponibles debido a que el "verde" 
cifra los datos al "rojo", luego  el "rojo" usa los datos y viceversa. Cuando salgo de esa nave específica, mi firma de 
tripulación desaparece. Entiendes  la lógica? 
 
Q -  ¿Cómo puedes hablar conmigo en mi idioma? Donde aprendiste? 
 
- Bueno, eso es un punto interesante. El cerebro de un humanoide es como un transmisor / receptor de frecuencia 
abierto. Cuando piensas, piensas en tu propio idioma. Tenemos un sistema cerebral que puede usar su propio 
traductor y descifra  la lengua hablada en nuestro cerebro, que a su vez controla las cuerdas vocales y la lengua. 
No todas las razas pueden hacer esto; algunos utilizan un dispositivo electrónico que cumple exactamente la 
misma función. Para ellos, es más difícil cuando se encuentran en una situación de cautiverio, ya que, literalmente, 
no tienen manera de comunicarse, no  hablando, y mucho menos por escrito. Ellos simplemente dejan de comer 



para morir. Es difícil para nosotros escribir porque es un proceso mecánico al que no estoy acostumbrado, pero 
hablar es ningún problema para mí. 
 
Q - ¿Cómo curiosidad, vi una película sobre la autopsia de un humanoide que fue de poco más de un pie de altura, 
con un cuerpo bien proporcional a los terrícolas. ¿Hay realmente una raza que de es asi, o se trata de algo falso? 
 
- Sí, hay razas. Nosotros, en la Comunidad Galactica, tenemos cerca de 30 razas de humanoides galácticos con este 
tamaño aproximado. Esas personas son muy antiguas, desarrolladas e inteligentes, con una excelente relación con 
las otras razas. Dos de estas razas, llamadas Chithoks tienen pequeñas colonias en Marte, en tu sistema solar. 
 

                                            
 
Q -  Entre los miembros de la Comunidad Galactica hay algunos seres carnívoros? Me refiero a los llamados 
reptilianos. 
 
- Sí, hay muchas razas que consumen proteínas animales transformadas igual que ustedes.  Ellos tienen muchos 
planetas en  etapa temprana de desarrollo con muchas razas de animales primitivos para el consumo. Los 
reptilianos son en realidad unas 20 subespecies. Coincidentemente, la raza que he mencionado al estar en 
contacto con algunos de sus gobiernos es uno de ellos. Ellos no son malos, pero toman muchas decisiones 
equivocadas por  intereses momentáneos. Es una raza que ha evolucionado hasta el punto de ser capaz de unirse a 
la Comunidad Galactica y desde allí tuvo acceso a tecnologías que no tenían antes de los viajes espaciales. Ellos 
han causado problemas desde entonces. 
 
 Video 04 
 
Respuestas de un extraterrestre de Andrómeda - vídeo  cuatro - 22 de septiembre del 2010. 
 
Q - ¿No  podrían detenerlos, si quisíeran? 
 
- Mira, no tomamos la iniciativa para interferir, solamente gestionamos las consecuencias que se comunican a la 
Comunidad Galactica, y luego tomamos acción, cuando una intervención es imprescindible. Razas son soberanas, y 
la Tierra aún no forma parte de la comunidad, por lo que ni siquiera pueden gestionar alguna intervención. 
 
Q - En realidad, tenemos en nuestra luna una gran nave nodriza que fue fotografiada por nuestras sondas y las 
ruinas de ciudades de antiguas civilizaciones. ¿Hay alguna historia o no? 
 
- Hace mucho, mucho tiempo, había asentamientos en la Luna de distintas razas. La Tierra tiene una diversidad de 
vida que pocos miles de planetas en el universo tienen, debido a la gran cantidad de agua. Pocos planetas se 
encuentran en una zona de temperatura que es factible con la gran cantidad de agua libre en la naturaleza. Varias 
razas han luchado por el control de la Tierra, y en aquellos tiempos antiguos, no había una Comunidad  Galactica 
para imponer ninguna regla. La Comunidad Galactica existe desde hace sólo 11 millones de años, este es un 
período muy corto de tiempo en términos universales. Las luchas por el control de los planetas sucedieron antes. 
La luna fue el escenario de varias batallas y había muchas naves de transporte grandes y naves de ataque 
pequeñas destruidas, así como instalaciones que quedaron en ruinas en su superficie. También hay enormes 

https://www.youtube.com/watch?v=prp2_9RfRUQ&list=PL367DBA4B8836F09B&index=5


instalaciones subterráneas en la Luna, algunas abandonadas, pero todavía están en muy buenas condiciones y 
otras en pleno funcionamiento. Esto es parte de la historia de la luna. Pero con el tiempo, ustedes  sabrán todo, 
porque la Luna estará ahí durante muchos milenios más, eso esperamos! 
 
Q -  Pasemos a otra curiosidad más que tengo. ¿Ustedes son los que hacen los círculos de las cosechas? 
 
- Los dibujos en las plantaciones son en su mayoría regalos hechos por las naves turísticas. A veces la nave se 
vuelve invisible en las proximidades para observar la reacción humana a los dibujos plasmados. Disparan y toman 
un recuerdo. Algunas imágenes muestran el conocimiento que tienen del pasado del planeta Tierra. Desde las 
primeras tribus de los seres humanos, ha habido turismo en el planeta Tierra. Si ponen atención, verán que hay 
diseños con características de varias culturas que ya existían aquí. Otros son representaciónes  de sus propias 
regiones del universo o de sus propias culturas. Se dejan literalmente como regalos. Un haz magnético se utiliza 
para aumentar momentáneamente la fuerza magnética de la gravedad a nivel del suelo y por lo tanto, en cierto 
sentido, "tira" el diseño planeado  hacia abajo con el peso de los hazes que pasan a través de las plantas. Nada les 
toca; es sólo el efecto magnético. 
 
Q -  ¿Crees que ya estamos lo suficientemente avanzados para ser parte de la Comunidad Galactica? 
 
- Todavía no, bueno, algunos de ustedes son muy interesantes, muy inteligentes, amables, capaces de absorber la 
alta tecnología con buenas intenciones, pero gran parte de los humanos de la Tierra son atrasados y beliciosos. En 
la nueva era, algunos contactos podran empezar a organizarlos  como comunidad y finalmente puedan  pasar a 
vivir con ellos. 
 
Q -  ¿Has seguido nuestras exploraciones del espacio exterior a la Luna, los envíos de sondas a Marte y al sistema 
solar exterior? 
 
- Sí, se están rastreando. Ustedes son aficionados a la detonación de dispositivos como lo han hecho en repetidas 
ocasiones en la Luna, a pesar de que hay un montón de actividad. Eso es una falta de respeto y sus gobiernos 
tienen prohibido construir cualquier tipo de base allí. Con respecto a Marte, sus gobiernos ya saben de la 
existencia de varias ciudades y ya han tomado muchas fotos y películas. También está prohibido la construcción de 
cualquier tipo de base sobre la superficie. La civilización de la Tierra como es hoy en día no es bienvenida en 
ningún cuerpo celeste donde haya actividad de otras razas. A partir de esta nueva Era de la Tierra, en algún 
momento de este siglo, después de haberse unido a la Comunidad Galactica, se formará la nueva comunidad de la 
Tierra y tendrán plena participación en actividades fuera del planeta. 
 
Q -  ¿Hay alguna manera de ponerse en contacto contigo para hablar con más frecuencia? 
 
- No hay manera de comunicarse porque nuestras tecnologías no son compatibles. Además, no estoy seguro de 
cuánto tiempo sea la misión  para nuestra nave  por aquí. 
 
Q -  ¿Qué es exactamente lo que estás haciendo aquí? 
 
- Estamos monitoreando las condiciones locales y catalogando información sobre las comunidades humanas de la 
región, llevando el registro de actividad sísmica y  observando  la perforación de una capa muy inestable, entre 
2.000 y 7.000 pies de profundidad, que su gobierno está realizando en la zona de pre-sal del  océano. Si sucede lo 
peor, tendremos que analizar y comunicar las consecuencias. Como nuestra nave es impulsada por magnetismo,  
puede viajar en el espacio, la atmósfera o bajo el agua con los límites de velocidad que proporcionan los medios, 
con o sin presión externa. 
 
Q -  Bien, Dios nos libre... Hablando de Dios, ¿crees en un Dios creador del Universo? 
 
- Bueno,  si el significado de Dios es armonía, bienestar, que vivan en lugares seguros y esten totalmente a gusto 
con esta vida y la siguiente? Si es así, creo que si, ya que nuestro objetivo en la comunidad  Galactica es que 
chequemos todos los que estén lejos del equilibrio, es decir, lejos de acercarse a Dios. Todos podemos ser pequeñas 
partes de un Dios más grande, estamos tallando el universo, para que todos algún día encuentren su propio 
paraíso. 



 
Q -  Cambiando de tema, la medicina debe ser muy desarrollada;  es posible curar las enfermedades de los seres 
humanos en la Tierra con estos equipos? 
 
- Sí, si son reprogramados. Nuestros sistemas de aptitud orgánica, como los llamamos, están muy avanzados. 
Usando nuestras propias células, se pueden reconstruir órganos y tejidos muy rápidamente. La investigación 
genética también es muy avanzada. Tenemos las firmas de todas las razas conocidas por la Comunidad Galactica. 
Cuando se produce un problema, se puede realizar en un par de minutos la  descontaminación de cualquier 
persona que lo necesite. (Pregunté si podía hacer una cita, y él sonrió) 
 
Q -  Me gustaría tener algo para mostrar a la gente que por lo general no creen lo que solamente esta escrito, si me 
entiendes. ¿Podrías darme una cosa más que podría utilizar para convencer a más gente de cualquier cosa que 
decimos? 
 
- No puedo interferir directamente; hablar es una manera de hacer que otros piensen sin interferir físicamente. 
Palabras significan que nos entendemos bien. No hay que subestimar la palabra, para cuando el estudiante esté 
listo el maestro aparecera. Cuando una persona lee, piensa, cuando piensa, se abre la mente para llegar a sus 
propias conclusiones. Esa es la definición de"estar listo". La gente puede dudar de las cosas, por que dicen que 
tienen alguna otra referencia sobre el tema. Asuntos tratados generan la llegada a  conclusiones, y el tiempo se 
encarga de mostrar los hechos correctamente. 
 
 Video 05 
 
Respuestas de un extraterrestre de Andrómeda - vídeo  cinco - 27 de septiembre del 2010. 
 
Q - ¿Tenemos noticias de una nave espacial que se aproxima a la Tierra para posarse sobre las principales ciudades 
el próximo mes, procedente de las Pléyades, es eso cierto? 
 
- Somos de la galaxia de Andrómeda, que esta a 2, 9 millones de años luz de la Vía Láctea, como ustedes  llaman a  
su galaxia. Estamos muy interesados en la Vía Láctea ya que nos uniremos para ser una gran galaxia en un futuro 
próximo. Nuestro planeta aún no ha sido catalogado por sus científicos debido a la distancia y la posición. Las 
Pléyades están muy cerca de la Tierra, a sólo 440 años luz. Hay una gran civilización allí, y la principal vive en un 
planeta que ustedes llaman Alderon. Son una sociedad excelente y avanzada y en realidad están involucradas en 
la supervivencia de varias colonias humanoides, incluyendo la de la Tierra. Pueden llegar hasta aquí con una flota 
hasta la superficie de  la tierra en un par de horas..Algunas de sus naves espaciales están dentro de los límites de 
su sistema solar en estos días realizando algunas operaciones; No sé si van a venir aquí, sólo, si tuvieran alguna 
orden en particular y de momento para interferir con la Tierra. Voy a tratar de comprobarlo. Ellos fueron los 
responsables de imponer la ley y el orden en situaciones de diversas batallas libradas por las antiguas 
civilizaciones de diferentes planetas. Pero si vienen aquí, van a permanecer en silencio hasta que es hora de 
ayudar en el proceso de purga. Todos estaremos aquí probablemente. Aparte de la Tierra, hay dos planetas más 
subiendo de  nivel donde hay que ayudar. 
 
Q - Si alguno de nuestros gobiernos trataría de atacarlos a ustedes, ¿cómo crees que ustedes/ellos reaccionarían? 
 
- Ninguna posibilidad. Si intentarian atacar a alguien, no tendria ningún efecto. Ni siquiera con sus armas 
núcleares primitivas. Pero esto no va a suceder. Sus gobiernos han sido asesorados por reptilianos que están 
trabajando con ellos en la preparación de los cambios. Una élite de los gobiernos hizo un acuerdo (que no será de 
larga duración) con los reptilianos. Esta raza proviene de la galaxia que se llama NGC300 y también de una colonia 
en la Vía Láctea. Tienen la intención de utilizar la tierra junto a los seres humanos. Un grupo de élites de los 
humanos sería responsable de dominar y mantener el control total sobre todo el resto de los ciudadanos humanos. 
Pero no hay lugar para  dos civilizaciones en el planeta. La inmensa mayoría de los seres humanos tendrían que ser 
considerados desechables y se eliminarian de acuerdo a sus planes. Sus gobiernos actuales se han estado 
preparando para esto por 20 años. Los reptilianos ya han tratado de ponerlo en práctica durante casi 70 años sin 
éxito. Ustedes  ven, no son malos, pero a veces utilizan métodos poco ortodoxos para conseguir lo que necesitan. 
Ellos están en problemas en algunas colonias  viviendo en planetas con recursos agotados y no tienen  ninguna 
otra parte para ser transferidos. La Tierra tiene un ambiente muy agradable para ellos, y  harán todo lo posible 

https://www.youtube.com/watch?v=ArwyluiUSmk&list=PL367DBA4B8836F09B&index=6


para venir aquí. Están utilizando a los líderes codiciosos de sus propias civilizaciones para resolver el problema del 
exceso de los seres humanos en el planeta. Si ustedes vivirian en una sociedad justa, esto nunca habría sucedido. 
 
Q - La Comunidad Galactica no va a hacer nada para evitar el exterminio de seres humanos? 
 
- Mira, los reptilianos  y sus gobernantes humanos asociados esperan desastres naturales para eliminar muchos 
seres humanos, pero si sucede un genocidio sin control, nuestra comunidad tomara las medidas adecuadas. Los 
Pleyadianos han tenido fricciones con los reptilianos en otras ocasiones. Un aspecto de mi misión aquí es vigilar 
ǇƻǎƛōƭŜǎ ǎŀōƻǘŀƧŜǎ Ŝƴ ƭƻǎ Ǉǳƴǘƻǎ ǾǳƭƴŜǊŀōƭŜǎ ŘŜƭ ǇƭŀƴŜǘŀ άǇƭŀƴǘŀŘƻǎέ, causando un desastre que podría 
considerarse natural. 
 
Q - Steve, un amigo mío, se pregunta si no podrías aparecer en una entrevista (filmada o no) para hablar de todo 
lo que nos has platicado. ¿Hay alguna posibilidad? 
 
- No es a mí alertar a su población. Ojalá fuera tan fácil, Steve. Esto sólo puede ocurrir cuando recibimos autoridad 
legal para contactar directamente. En muy poco tiempo, sus poblaciones se fijaran que estamos aquí, de las 
Pléyades, de Andrómeda, de  una luna de Aldebarán, que está a cerca de 72 años luz de distancia. Todos utilizan 
los portales de transporte de la Comunidad Galactica. Independientemente de las diferentes distancias, todos 
llegan casi al mismo tiempo cuando viajamos a través de los portales de transporte. Todas estas comunidades 
quieren ayudar. Ya sabes, lo único que puedo hacer es tener nuestras reuniones esporádicas cuando tengo algo de 
tiempo para hablar. Nunca sé cuando me van a llamar de regreso. Sé que has  notado una pequeña luz 
parpadeante en mi muñeca cuando me voy, es la señal para aislarme y ser teletransportado. 
 
Q - Mike, otro amigo, pregunta si se podría orientar a los médicos para ayudar en investigaciones de nuestras 
enfermedades como el sida, el cáncer, entre muchas otras. Creo que esto sería muy bien acogida por todos los 
seres humanos en la Tierra. 
 
- Mike, sus enfermedades son un síntoma de la intoxicación de los cuerpos con los productos que producen y 
consumen ustedes mismos. Las ansias de beneficios inducen a las industrias de la Tierra a utilizar  medios de 
producción y conservación que no son salubres para el cuerpo humano en un largo plazo. Otras enfermedades se 
propagan conscientemente por sus propios gobernantes. Otros sectores ya cuentan con  tratamientos adecuados, 
pero se les niega el interés de las industrias químicas, preocupadas en mantener estas enfermedades por intereses 
comerciales. Ustedes deben abordar las fuentes de esos problemas y no las consecuencias. En el caso de las 
consecuencias, sí, nuestra tecnología podría eliminarlas por completo, pero todavía no podemos  interactuar con 
los terrícolas. Pronto será posible. 
 
Q - Carlos, otro amigo, pregunta atravez de  mí que te pregunte si podría haber algún tipo de intercambio de 
personas entre nuestros planetas para la integración en la Comunidad Galáctica y los criterios por ser uno de los 
elegidos: coeficiente intelectual,  salud,  edad? 
 
- Carlos, después del comienzo de una relación, creo que sería una buena idea algún tipo de intercambio personal. 
Por supuesto que esto requeriría la preparación de los viajeros tanto física como psicológicamente.. Dependiendo 
del área de interés, el  intercambio de IQ sería importante, mientras que la salud y la edad no interferirían, porque 
los problemas físicos y la restauración celular se pueden resolver. En el caso de sus enfermedades, no tenemos 
problemas. Microorganismos perniciosos atacan sus cuerpos debido a que su sistema orgánico de defensa aún es 
estimulado desde el exterior hacia el interior. Existen procedimientos para hacer que su sistema inmune  sea 
proactivo; comienzan a predecir  la mutación antes de que cualquier posible agresor intente engañar al sistema. A 
partir de entonces, el sistema siempre gana. 
 
Q - ¿Usted o cualquier otro miembro de la tripulación ha comido algo aquí en el planeta? Frutas, verduras? 
 
- Sí, algunos fluidos de algunas frutas procesadas. Ustedes tienen muchas cosas sabrosas aquí. Pero una de mis 
cosas favoritas aquí es la miel de abeja.La  analizamos, y es un producto nutritivo que es fantástico, 
químicamente. Recuerdas  esos pequeños seres por los que preguntaste el otro día? Bueno, ellos vienen aquí 
regularmente desde una colonia en Marte sólo para recoger la miel de sus bosques, y desde allí, la envían a otras 



colonias que tienen en otros planetas. Estoy seguro de que no te podías imaginar que la miel se utiliza en toda la 
galaxia. 
 
Q - Mythi, Raúl (otro amigo) leyó sobre la Luna en nuestras entrevistas anteriores, y le gustaría saber qué fue lo 
que causó que la Luna  detenga su rotación y muestre sólo una cara a la Tierra todo el tiempo? 
 
- Tu Luna es una de las más grandes, en proporción al planeta madre, lo sé. La Luna nunca tuvo rotación. Se formó 
con un pedazo de magma, desde el propio planeta, durante una colisión con un asteroide grande, durante la era 
de la formación de la corteza. Todo este material se encontraba en órbita alrededor de la Tierra, y fue incluido 
para formar la Luna. La fuerza de gravedad de la Tierra atrajo a una gran cantidad de mineral de hierro líquido en 
dirección a la cara orientada hacia el planeta, cuando se agrupaba, por eso  su núcleo se encuentra desplazado de 
su  centro. La luna no giraría incluso si  quisiera, ya que siempre se mantiene en la misma posición debido a la 
fuerza del centro del núcleo de hierro. 
 

 
 
Q - Bueno, de nuevo al fin del mundo. Si muero, que puedo esperar después? 
 



- Interesante pregunta. Inmediatamente te das cuenta de una dimensión aún dentro del aura de tu planeta de 
origen. Allí encontrarás organizaciones que te instruirán sobre nuevas medidas. Es como una gran estación donde 
te alojarás hasta tu partida a una nueva y mejor ubicación. Hay portales de frecuencias para el desplazamiento 
local determinados por tu época, todo muy bonito, y hay ayuda psicológica para aquellos que tienen un trastorno 
causado por la ignorancia del proceso. Los portales de los planetas son administrados por la raza de los Seres 
azules. En realidad no sabemos su origen, ya que son muy viejos y viven en las auras de todos los planetas que 
sostienen vida. Su sociedad está demasiado avanzada para nuestros estándares. Ustedes verán a lo largo de su 
desarrollo, que no importa que tan desarrollada sea una raza, aún así sabra poco sobre el contexto universal. Aun 
siendo muy avanzados comparados con  ustedes, todavía estamos gateando con respecto a las verdades del 
universo. Así que no te preocupes, alguien ya se preocupó por todo, y somos sólo una parte integral de algo mucho 
más grande. Recuerde, nada en el universo desaparece; todo se mueve hacía otra etapa. 
 
Q - ¿Cómo crees que comenzara la transición de la Tierra? ¿Qué sucederá primero? 
 
- Esta es una pregunta que no puedo responder porque hay muchas variables. Su sociedad es muy vulnerable en 
este planeta. Todos los transportes, la tecnología, la economía y las comunicaciones se basan en sus logros 
recientes. No es una base sólida. Si sus satélites se eliminan, es suficiente para iniciar un completo caos. Su 
sociedad retrocederia varias décadas durante una noche. Una perturbación magnética simple generada por una 
llamarada solar o una pequeña variación en la gravedad causada por una inversión de la polaridad haría que  
todo lo que se encuentra en órbita sería lanzado al espacio al mismo tiempo. Mira, el diámetro de su planeta está 
creciendo un poco cada año. La razón es que toda la masa volcánica que esta siendo expulsada por su corteza, está 
bajo una gran presión, por lo tanto tiene un volumen bajo. Cuando este material está expuesto, tiene al menos 
tres veces su volumen original. Esto hace que la corteza aumente como un todo y también que disminuya la 
presión interna. Esta es la razón por la que la Luna se aleja una pulgada de distancia de la Tierra cada año. Es este 
cambio en el tamaño de la Tierra, quien crecerá un poco más rápido durante un breve período de tiempo,  que 
hace que la luna se aleje rápidamente hacía el nuevo punto de equilibrio del conjunto. Esto puede ser suficiente 
para alterar las órbitas de todos los satélites. Además de este detalle, un rápido crecimiento de  la corteza produce 
efectos secundarios, tales como terremotos, tsunamis e  inestabilidad atmosférica, lo que también causara el 
colapso de todas las actividades de su sociedad durante un largo periodo de adaptación. Los cuerpos celestes que 
pasarán a través del sistema solar en estos próximos meses también tendrán un impacto importante en este 
equilibrio entre los demás planetas en el sistema. Otra variable en esta ecuación es lo que los gobiernos y los 
extremistas quieren hacer para acelerar la despoblación de regiones enteras, una variable totalmente imprevisible 
para nosotros. Por lo tanto, esta es una pregunta que no puedo responder en este momento. 
 
 Video 06 
 
Respuestas de un extraterrestre de Andrómeda - vídeo  seis - 30 de septiembre del  2010. 
 
Q - Mythi , pocas personas están leyendo estas nuestras palabras, me gustaría hacer más, pero no sé cómo. 
 
- Mi amigo,  puedo aclarar por lo menos tus dudas, y esto es algo que  podré recordar haber hecho por  mi propia 
iniciativa. Pero las preguntas de tus amigos revelan que hay más personas involucradas, y eso me hace muy feliz. 
Mi misión no durará mucho tiempo, pero siempre que pueda,  vendré aquí en mi tiempo libre. La Tierra es un lugar 
increíble. 
 
Q - ¿Tiene mucho que ver con mi propio planeta, así que no sé si me alquilarías  una nave espacial, incluso algún  
modelo económico...? 
 
- Sé de las limitaciones, y lo siento  hacerte  sentir así, pero con el tiempo, se puede utilizar la tecnología para 
aprender acerca de otros lugares más de lo que piensas. Si sumaria todos los lugares que conozco,  encajarían 
dentro de un grano de arena en el universo. 
 
Q - Me pregunto si alguna vez viste un edificio de 4.000 años de antigüedad que existe cerca de la casa de mi 
amigo, Mike. (Le mostré una foto de Stonehenge). Probablemente fue construido por nuestros hombres de las 
cavernas, pero  por qué y con qué fin? ¿Sabes  algo al respecto? 
 

https://www.youtube.com/watch?v=yKHrBjUU6ck&list=PL367DBA4B8836F09B&index=7


- Estas rocas son pesadas y lejos del lugar de origen. Esta construcción podría ser uno de varios lugares de 
aterrizaje de naves espaciales antiguas, hechas para aislar las pesadas naves de la tierra para que el campo de 
antigravedad en el despegue pueda entrar en vigor de manera más efectiva. Es un punto turístico de su planeta. 
Hace mucho tiempo, las naves espaciales utilizaban un sistema de campo magnético que llevaba toda la parte 
inferior del fuselaje. Esto hizo que fuera lenta durante el despegue, consumen mucha energía, y causan problemas 
por que queman casi todo lo que está cerca. Para minimizar este efecto de  aterrizaje, construyeron un lugar para 
aparcar el vehículo espacial. Las tribus humanas, sin entender lo que pasaba, los veían como "dioses" en el cielo. 
Para construirla, las rocas de este tipo de sitios fueron llevadas a la ubicación deseada por levitación y se 
colocaban en posición vertical después de que las tribus locales cavaron huecos, de acuerdo con lo solicitado y 
diseñado por los "dioses". Los "dioses" les dieron "herramientas especiales" para que ajustaran  los accesorios, y 
todo fue montado. Esta raza de humanoides grandes tenía un promedio de 12 pies de altura, pero ya no existe 
aquí. Tenían problemas con otra raza antigua y fueron expulsados de su sistema solar. Ahora ese lugar es un 
símbolo de esa raza. Los extraterrestres  utilizaron este mismo sistema de construcción en varias ocasiones con las 
antiguas civilizaciones en Egipto, en el Oriente, y en las Américas. 
 
Q - Tenemos noticias  de un planeta que sería parte de nuestro sistema solar con una órbita elíptica que pasará a 
través del sistema solar a finales de 2012 segun nuestro calendario, acompañado de una inversión de los polos 
magnéticos y otros desastres. El nombre de este planeta sería Nibiru o Planeta X. Tiene fundamento esta noticia o 
no? 
 
- Realmente es un planeta con una órbita de 3.600 años de duración  y pertenece al sistema solar. Los sumerios 
creían que los extraterrestres, que observaban  y monitoreaban desde aquí el fenómeno, venían de  este planeta, 
pero los extraterrestres, a los que   llaman Anunaquis no vinieron de él porque es un planeta deshabitado. Pasa la 
mayor parte de su órbita a temperaturas extremadamente bajas y en completa oscuridad. El cambio de los polos 
magnéticos será un efecto del cambio de hemisferio de la galaxia. Si dibujan una línea desde el centro hacia los 
bordes de la galaxia, veran que tiene un límite superior y otro inferior, al igual que los hemisferios de la Tierra. 
Cuando estás en el hemisferio norte y  drenas el agua, veras que los remolinos giran en dirección hacia la 
izquierda, y en el hemisferio sur, el remolino se invierte. Es el mismo principio. Cuando la Tierra cruce la línea del 
hemisferio de la galaxia, los campos magnéticos de los polos  revierten su curso. La alineación se llevará a cabo a 
finales de 2012 y después de eso, el campo magnético comenzará a cambiar. Cuando los campos alternan en 
cualquier momento dado, están cerca de cero. Este proceso disminuye en gran medida la protección de la Tierra 
contra las partículas emitidas por el Sol que tendrá gran actividad en el año 2012, y esto va a causar grandes 
cambios en las corrientes oceánicas y en el clima. Las grandes inestabilidades como huracanes y tornados se 
extenderán a través de la atmósfera terrestre. Lo más cercano que el planeta va a llegar a la Tierra es  1, 5 veces la 
distancia entre la Tierra y el Sol Es casi tres veces más grande que la Tierra. Su proximidad provocará 
inestabilidades en la superficie del Sol con un aumento de las erupciones solares. Este planeta, que se llama  
Nibiru, Marduk, Hercólubus o Eris, no será el villano de la historia, solamente un cómplice. 
 
Q - ¿Conoce una raza de alienígenas llamados "Zetas", que está en contacto con los seres humanos y pueden 
atravesar paredes transmutando su dimensión física? 
 
- No, no con ese nombre y no con esas características. No alternamos dimensiones; vivimos en la misma dimensión 
que ustedes humanoides en la Tierra. Los únicos seres que saben cómo vivir en otra dimensión son los seres azules. 
Ellos trascienden nuestra realidad. Son una raza más evolucionada. Debe haber muchas razas como la de ellos en 
el universo, pero por la forma en que interactúan con nuestra dimensión, realmente sólo se sabe que existen. En la  
Comunidad Galactica no hay una raza que pueda simplemente atravesar las paredes. 
 
Q - Mythi , un amigo te pregunta, ¿qué se puede decir acerca de los fantasmas? Espíritus que se comunican con los 
vivos? 
 
- Bueno, espíritus son ustedes   cuando van al aura de la comunidad terrenal de los seres azules de la comunidad 
de la Tierra, es decir, los  que están en espera de traslado de regreso a esta dimensión de nuevo. La capacidad 
humana de comunicarse con los espíritus de su propia raza es a través de lo que ustedes llaman "mediums", 
¿verdad? Hay dos extremos. En el primer caso, estos espíritus humanos están en el aura del planeta, pero todavía 
están muy apegados a la encarnación recientemente concluida. Su frecuencia  está  todavía en desorden y se 
cuelgan en la zona inferior del aura hasta ser rescatados por los seres azules, o en el segundo caso, ya están allí en 



la comunidad y son capaces de transmitir pensamientos a alguien con la misma frecuencia de sintonización aquí 
en la Tierra.  Esto es realmente muy raro; hay más posibilidades de un control mecánico de la mente 
correspondiente del "medium" en la Tierra, que podría, posiblemente, escribir textos y mensajes dictados. Hablar  
y el uso del lenguaje corporal es casi imposible. Los objetos en movimiento entre dimensiones son algo totalmente 
imposible. Cuando regresas de la dimensión del Aura, te olvidas de todo lo que pasó allí y también lo que sucedió 
antes de mudarte allí, porque estos recuerdos están en otra dimensión. Sólo traen de vuelta con ustedes las 
características de lo que se había logrado en el desarrollo de su encarnación anterior. Esto está impreso en sus 
genes. Y sus descendientes heredarán su progreso, y  serán una generación más avanzada. Cuando mueres y 
regresas a la dimensión del aura del planeta, recordarás todo de nuevo porque vas a regresar a la dimensión 
específica, donde se encuentran todos tus recuerdos. 
 
Q - Cambiando de tema, hay muchos avistamientos de naves alrededor de aeropuertos y ciudades en general, 
donde se encuentran todos estas naves, además de la suya, por supuesto! 
 
- Mira, hay muchas naves, que pasan por aquí, como turistas o para recoger el agua, los minerales, las plantas y 
los animales. No tenemos ningún control sobre este movimiento. Ninguna  raza requiere autorización para circular 
en una región que no está regulada por la Comunidad Galactica. Como mencioné antes, hay más de 50 razas que 
circulan por aquí. La raza más preocupante de estos es la de los Reptilianos, los cuales están en contacto directo 
con sus líderes más importantes. Los otros no entran en contacto directo, sólo por accidente o por error a veces. 
 
Pregunta ς si los reptilianos están trabajando con los gobiernos de la Tierra ¿significa esto que algunas de estas 
naves espaciales se pueden construir aquí con tecnología transferida por ellos? 
 
- No, ellos no pueden pasar  estas tecnologías, ya que no les pertenecen. Tecnologías son proporcionadas por la 
Comunidad Galactica, y si lo hacen, serán penalizados. La Comunidad es el único gestor de origen y productor de 
unidades anti-carbono, el combustible utilizado por esta tecnología. Los reptilianos no producen casi nada. Todo se 
negocia a cambio de materias primas. Es imposible producir estas naves aquí en la Tierra, y la única forma sería  
ceder sus propias naves de la flota para ser utilizados por gobiernos  terrestres asociados con ellos. Desde luego, 
que  no se arriesgarían a eso por los terrícolas. Pero eso no les impide la transferencia de tecnologías más 
antiguas, que todavía están muy por delante de lo que tienen ahora. Estas viejas tecnologías no usan el 
combustible actual, por lo que es posible usarlas para la construcción de naves espaciales menos avanzadas, pero 
que pueden ser utilizadas para viajar dentro de su sistema solar con facilidad. Los reptilianos han desechado 
muchas naves espaciales de edad en sus planetas de origen. Ha habido mucho movimiento en la base lunar de 
reptilianos este último año. Este es un tema que voy a comentar con mi equipo. 
 
Q - Como ingeniero aquí en la Tierra, tengo que hacer esta Q -  ¿Cómo funciona/trabaja  esta vieja tecnología; en 
que se basa? 
 
- Las viejas tecnologías de propulsión también utilizan el magnetismo para la navegación. La diferencia radica en 
la habilidad, capacidad y maniobrabilidad. Utilizaron la diferencia de potencial en el fuselaje (superior e inferior) 
de los campos magnéticos de navegar. Tuvieron cuatro bobinas de campo en los cuadrantes superiores y cuatro en 
los cuadrantes inferiores. Estas bobinas de alto flujo fueron energetizadas por un tipo de sistema de generación de 
movimiento perpetuo que fue alimentado todo el tiempo, como un giroscopio, atravez de la rotación constante. 
Este a su vez se alimenta de una batería química de alta capacidad que dura hasta 10 años de uso en términos de 
tiempo de la Tierra. Tenían diferentes tamaños dependiendo del tamaño y del peso de la nave espacial. Las naves 
espaciales utilizan ahora un sistema de haces magnéticas dirigidas, ya no necesitan un campo magnético, asi hay 
menos problemas de aterrizaje  y  despegue y las unidades anti-carbono duran tanto como la nave dure. Unidades 
Anti-carbono son extremadamente poderosas; Por la forma en que se producen sólo se pueden utilizar como 
unidades de propulsión. Su encapsulación y el aislamiento son invulnerables y es un conocimiento  retenido 
únicamente  por la Comunidad Galactica. Si se podría abrir una de ellas, podría destruir un planeta entero en 
cuestión de minutos como un agujero negro. El poder que puede generar es casi ilimitado, para abastecer a una 
nave espacial pequeña o una enorme. 
 
 
 
  



Video 07 
Respuestas de un extraterrestre  de Andrómeda - vídeo  siete - 03 de octubre del 2010. 
 
Q - Mythi , un amigo  pregunta, ya que sus  naves se vuelven invisibles, que clase de tecnología utilizan para esto? 
  
- La invisibilidad es un simple truco. La invisibilidad es un estado relativo de la capacidad de visión del observador. 
Hay dos tecnologías para esto. En el caso de los seres humanos, su visión está limitada a  una estrecha gama de 
frecuencias de luz. Nuestras naves pueden generar un campo de plásmido luminiscencia, que, al igual que su 
frecuencia de infrarrojos no es detectada por el ojo humano. La otra tecnología es un campo de energía que crea 
una transferencia de  luz, un haz de fotones que se centra en un lado de la nave que se transfiere a continuación a 
las mismas coordenadas espaciales de su alineación en el  lado opuesto de la nave, causando que cada haz de luz 
esté siempre alineado con el recibido. Esta técnica transfiere la imagen de un lado a otro de forma dinámica, 
independientemente de la posición de la nave espacial con respecto a un observador. Con esta tecnología, las 
cámaras de Vídeo comunes o infrarrojos no pueden registrar las huellas de una nave espacial. También podemos 
crear simultáneamente un campo en la superficie de la nave que absorbe y neutraliza las frecuencias de radar, 
impidiendo que vuelvan por el reflejo. Tenemos un campo de protección de alta energía plasmica que tiene la 
fuerza de un arma de energía, es decir, protege contra cualquier material de tener un contacto superficial con la 
nave espacial. Este campo se activa en la navegación a través del espacio para evitar la colisión con los 
micrometeoritos y otros objetos que pueden cruzar nuestras rutas. Nunca tuvimos que usarlo para defendernos de 
los ataques, ya que nunca fue necesario. Las naves grandes pasan por aquí, y si podrían ver a algunas de ellas sin 
estar preparados adecuadamente, estarían aterrorizados. Algunas son feas, incluso para nuestros estándares. 
 
Q - ¿Y las pequeñas esferas que siguen a nuestros aviones? También han sido vistos volando sobre diversas 
regiones. 
 
- Estas esferas son sondas remotas, controladas por cualquier nave espacial que está en la región. Ellas son muy 
rápidas y tienen una amplia variedad de herramientas para el análisis y la grabación. Pueden posarse en lugares 
pequeños y maniobrar con precisión. Nunca se golpean en nada debido a que tienen  un sistema de navegación 
que controla con precisión su proximidad a objetos. Ellas no representan ningún peligro para ustedes, a menos que 
haya un accidente causado por un acontecimiento fuera del control de los operadores o interferencia por  intento 
de captura por parte de los seres humanos. También hay muchas de estas sondas en la investigación bajo el 
océano cada día. Ellas están programadas para auto-degenerarse  si pierden contacto con el comando durante un 
período de tiempo predeterminado y se consideran pérdidas. Si una está atrapada, se convierte en una gran 
cantidad de polvo metálico en un corto tiempo. 
 
Q - ¿Por qué no utilizar esta tecnología para la auto-degradación en la nave espacial también? Esto evitará que 
caiga en  manos de los terrícolas. 
 
- Las naves espaciales son unidades mucho más complejas. Tienen sistemas que hacen imposible  la 
autodestrucción por unidades anti-carbono y están a cargo de  humanoides. Ellas no se planifican para tener 
fallas; cuando tienen problemas, son recuperadas, y cuando caen en manos de los terrícolas,  son imposibles de 
analizar. Así que, no hay problema. Las sondas, las hay en abundancia, son  más frágiles y no tripuladas. Debido a 
que no son manejadas por las señales del cerebro como las naves espaciales y  tienen un sistema de navegación 
controlado a distancia, podrían ser analizadas y parcialmente comprendidas por los terrícolas.  Pueden 
autodestruirse sin mayores problemas o grandes costos. 
 
Q - ¿Qué tipo de armas tienen? 
 
- Tenemos  armas, pero no utilizamos la energía atómica. 
La energía atómica es una fuerza que causa muchos efectos secundarios negativos, una forma primitiva de 
conseguir energía sucia. Es perjudicial para todos los seres vivos, plantas y animales, incluyendo humanoides, no 
hay duda. Muy pronto se verán obligados a sustituir la energía sucia con la energía limpia. Nuestras armas se 
resumen en hazes de energía concentrada que no se utilizan como armas en sí mismas. Las usamos más a menudo 
para destruir asteroides y otros cuerpos celestes que podrían estar causando problemas. Por supuesto, si hay una 
necesidad de utilizar una de ellas como arma contra una raza o en alguna circunstancia extraña, será utilizada 
como último recurso. Ustedes están siendo supervisados muy de cerca desde hace muchos años por lo de sus 

https://www.youtube.com/watch?v=8Ncdu3OG3Rw&list=PL367DBA4B8836F09B&index=8


armas atómicas. Tenemos formas de contrarrestar los efectos catastróficos, pero  significaría una pérdida de 
muchas especies que viven en el planeta, provocando un desequilibrio por muchas generaciones. Todas sus 
instalaciones atómicas están bajo vigilancia constante. 
 
Q - En el caso de las centrales nucleares, que se utilizan actualmente para la producción de energía. ¿Cuál sería 
una solución limpia, eliminando las plantas hidroeléctricas ordinarias por todos los medios? 
 
- Una energía limpia es actualmente la unidad de anti-carbono. No tiene efectos secundarios. Utilizamos pequeñas 
unidades para la generación de energía que podrian abastecer cualquiera de sus principales ciudades durante 
siglos sin ningún mantenimiento. Energía limpia, barata y abundante. No utilizamos cables para conducir la 
energía como  aquí en la Tierra. Las fábricas, hogares o vehículos tienen un pequeño receptor que se sintoniza en 
el centro de distribución de energía. Todo es inalámbrico. La energía se distribuye a cualquier lugar remoto del 
planeta donde se ha instalado un receptor. Sus plantas de energía alimentadas por petróleo también tienen sus 
días contadas. Son grandes proveedores de CO² acumulado en su atmósfera. La quema de petróleo, en general, es 
una forma sucia de energía que todavía se utiliza en su planeta. En esta nueva era, la atmósfera de la Tierra se va 
a descontaminar radicalmente. 
 
Q - ¿Has oído las canciones que te di? 
 
- Sí, gracias, las  escuchamos y muchas de ellas son muy hermosas, transmitiendo sensaciones agradables. Todos 
apreciamos las tocadas en  pianos. Me traje tu unidad de vuelta porque ahora hemos copiado los sonidos en 
nuestro equipo. 
 
Q - Bueno, en otra ocasión,  nos dijiste que tu teletransportador tomó solamente tu firma, ni siquiera deja entrar 
al polvo. Llevaste el iPod a tu nave, ¿cómo? 
 
- Cuando quiero llevar algo conmigo,  simplemente digo que estoy llevando un artefacto, puede ser una planta, 
animal u objeto. El sistema da seguimiento de lo que está en contacto conmigo e inmediatamente crea una firma 
para ese elemento. Es tan automático que es casi imperceptible cuando estás acostumbrado a usar el 
teletransportador. Cuando no digo nada, sólo se lleva mi firma. 
 
Q - ¿Sabes si otros como tu se están comunicando con otros compañeros terrícolas como yo en todo el planeta? 
 
- Sé que muchos ya han hablado con los terrícolas. Tenía curiosidad acerca de sus curiosidades. Me siento bien con 
nosotros que podemos comunicarnos a  un buen nivel. Es mucho más fácil comunicarse contigo; nuestros cerebros 
interactúan muy bien. En este final de la era actual, ya es posible  una buena comunicación. Ustedes han llegado a 
un nivel intelectual que absorbe más fácilmente estos nuevos conceptos. La Tierra se está preparando. Para mí, 
personalmente, esto fue una gran experiencia también. Desafortunadamente, no todas las razas extraterrestres 
tienen los mismos principios. Los reptilianos todavía tienen que desarrollar una filosofía de  convivencia. Algunas 
razas no reptilianos  de colonias independientes también les siguen para beneficiarse de sus asociaciones y de la 
explotación de  materias primas. Estos grupos no son muy fiables. 
 
-  Pregunté acerca del movimiento de los reptilianos en su base lunar, y de acuerdo a las fuentes de nuestra flota, 
el año pasado cerca de 4.000 reptilianos  vinieron a la Tierra y no regresaron a sus colonias. Seguramente deben 
estar viviendo y trabajando en las bases subterráneas por cortesía de sus gobiernos. En total hay alrededor de 
20.000 reptilianos (y relacionados) que viven en asentamientos no oficiales en su planeta. Ya ves, tu planeta puede 
aceptar las razas que gustan vivir aquí, pero estas razas no hacen nada que no sea solo por el interés propio. Ellos 
no tienen la intención de contribuir al desarrollo de su comunidad, sólo lo hacen  para los favores a cambio. Sean 
inteligentes con lo que sus gobiernos planean  hacer. Estos socios pueden  significar algo no muy bueno para el 
bienestar de la comunidad. 
 
 Video 08 
 
Respuestas de un extraterrestre  de Andrómeda - vídeo  ocho - 06 de octubre del 2010. 
 
Mythi empezó a hablar: 

https://www.youtube.com/watch?v=ODRnSwaPsNQ&list=PL367DBA4B8836F09B&index=9


 
-  Me preguntaste  el otro día acerca de ser capaces  de comunicarnos, bueno, te voy a dar una pequeña piedra, no 
es una piedra ordinaria; es molecularmente programada para actuar como un transceptor. Con ella en la mano, 
podras intentar hablar conmigo cuando me haya ido. No sé cuánto tiempo aún vamos a estar en esta misión. 
Cuando quieras hablar conmigo, mantén la piedra algún tiempo en la mano, y si estoy disponible, o como se dice 
"en línea", podremos hablar. Un experto de mi tripulación programó molecularmente esa pequeña piedra entre 
nosotros dos, así que antes de que me vaya, te la voy a dar. 
¿En serio? Será el teléfono más importante que he tenido en mi vida. Será grandioso! Yo estaba triste pensando 
que perderíamos el contacto pronto. 
- No tendrás que usarlo por mucho tiempo; pronto tu planeta tendrá mucho contacto con personas muy diferentes 
e interesantes. 
 
Q - Mythi, estoy pensando en esta pequeña piedra. Como ingeniero, soy tan curioso. Entiendo acerca de la 
programación molecular porque lo hacemos aquí con silicio, que es un mineral también, pero no es en absoluto 
proactivo. ¿Cómo funciona esta cosa? 
 
- Bueno, hemos tenido la tecnología para programar las materias primas durante mucho tiempo. Como he 
explicado antes, nuestros artefactos metálicos, controles, motores; todo está programado molecularmente para 
realizar una función particular. No tenemos ningún cableado en nuestras naves, sólo algunas tuberías para fluidos. 
Este transceptor utiliza la energía de su propio cuerpo para  funcionar. Explico, tienes aquí  cristales de cuarzo de la 
Tierra, que han sido programadas por la naturaleza para responder a los estímulos. Cuando se oprima el cristal de 
cuarzo en un eje, genera un voltaje en los extremos del eje perpendicular. Al poner una señal eléctrica en un eje 
eléctrico, se genera un movimiento mecánico en el eje opuesto. Este es sólo un ejemplo, más o menos, de 
moléculas programados, en este caso, por la naturaleza, proporcionando una función muy específica para 
siempre. Nada es sobrenatural; todo es ciencia aplicada. 
 
Q - Lo sé, pero no es exactamente lo que quiero saber. ¿Puede una pequeña roca programada hacer una conexión 
entre nosotros a esa distancia? ¿Cómo funciona la transmision? 
 
- OK, ustedes tienen teléfonos celulares que se conectan directamente a sus satélites  de telecomunicaciones, en 
cualquier lugar del planeta. 
Nuestra pequeña piedra también hablará, pero a través de tu satélite natural donde hay una antena repetidora, o 
cualquier nave espacial que está en su cercanía con el canal de derivación de comunicación conectado a la puerta 
de enlace del transporte más cercano. Las puertas de enlace de transporte no son sólo para las naves espaciales o 
de minería ; también envían señales a todos los conectados a la red del sistema. Cada uno de nosotros, cada ser 
vivo, tiene una firma única en el universo. Es como la computadora; tiene un número o código, y cualquiera lo 
puede encontrar porque están conectados en el mismo sistema de red. Cuando intentas conectarte a mí, la señal, 
después de llegar a la puerta de enlace de transporte más cercana, se transmite a toda la red para tratar de 
encontrar el destinatario para entregar esa conexión. Es muy sencillo. Incluso si el punto final es un millón de años 
luz de distancia, la comunicación es casi instantánea utilizando las puertas de enlace. En la antigüedad, muchos 
millones de años atrás, monolitos molecularmente programados fueron colocados en muchos planetas en las rutas 
de navegación para servir como repetidoras de comunicación y como un punto de referencia para la navegación 
de naves espaciales, como los faros utilizados en sus océanos durante siglos. No teníamos una red de 
comunicación completa en aquellos viejos tiempos. 
 
Q - ¿Estos monolitos en la Tierra están actualmente en uso? 
 
- Sí, pero en realidad no son monolitos,  porque llaman la atención y ya no se utilizan para su tarea original. En 
todos los lugares donde hay concentraciones de seres humanos, programamos alguna construcción específica con 
todos los datos recogidos. Nosotros los programamos molecularmente para transmitir datos de sólo lectura, como 
un faro por ejemplo. Todas las ciudades tienen sus monumentos como obeliscos y torres, y se utilizan con 
frecuencia. cualquier persona que está investigando algo, puede acceder a estos datos que contienen el número 
promedio de habitantes de la región, mapas, recursos, coordinadas de  las principales instalaciones, y otras 
características y notas de esa comunidad, tales como hábitos, nivel intelectual promedio, tipo de gobierno, 
organizaciones sociales, etc. Estas bases de datos son constantemente actualizadas. Esto es sólo un informe para  
propósitos  de investigación y contiene los detailles de la vida de  los seres humanos que habitan el planeta. 



 
Bueno, Mythi,  eso es  una gran broma. Enviamos oro, CDs, tarjetas, una gran cantidad de información al espacio, 
con la esperanza de que alguien la encuentre. Eso fue sólo para engañar a la gente común, porque los gobiernos ya 
saben de la existencia de ustedes por tanto tiempo. Y  tú sabes  absolutamente todo sobre nosotros! 
- Se supone que sí, seguro. 
 
Q - ¿Cómo ves este tipo de manipulación de nuestro gobierno? Debes  encontrarnos todos completamente sin 
sentido. 
 
- Bueno, como he dicho, son una mezcla muy diversa de personalidades en este  momento. Hay todo tipo de 
manipulación de la sociedad desde los tiempos feudales. Los gobernantes de la Tierra se colocan en el poder por el 
interés y el favor, no por mérito o capacidad para estar allí. Entendemos que las más ordinarias personas  de los 
terrícolas pueden adquirir posiciones para manipular a los demás para tener mayor control económico del planeta. 
En nuestro sistema, los más calificados son nombrados automáticamente ocupando los puestos en los que son 
ideales para satisfacer las necesidades. Nuestros líderes están ahí por su filosofía de la vida, para secuenciar la 
armonización y el desarrollo de toda una raza. Todos están equipados con la infraestructura necesaria para 
cumplir sus funciones sin favoritismo. Todos son felices en su trabajo, porque hacen lo que les gusta y lo hacen 
mejor. No tenemos una diferencia tan grande entre las clases sociales como ustedes. Cuando la calidad de vida 
mejora en algunos aspectos, mejora para toda la raza del planeta también. Nunca hay más para algunos, y menos 
para otros. Los deberes de menor responsabilidad son tan importantes como los de mayor responsabilidad, porque 
se encuentran en un número mucho mayor y pueden formar la base sobre  la cual se hacen todas las decisiones 
importantes. La más brillante científica no es más importante que el que ofrece su comida, porque no puede 
sobrevivir sin él. Nuestros líderes y sus juntas son tan respetados como cualquier habitante de nuestro planeta. 
Siempre es uno para todos y todos para uno. En esta nueva era de la tierra del planeta, este nuevo concepto de 
capacidad real de liderazgo para diversas oficinas públicas, finalmente, se iniciará. Y su gente puede  vivir más 
armoniosamente, cada uno haciendo lo que es mejor para el bien de la comunidad en su conjunto, siendo 
respetado y valorado en sus diferencias. 
 
Q - Mike  Q - Recientemente (en nuestro tiempo) se observaron muy grandes tipos de "anomalías artificiales" en 
las proximidades de nuestro Sol Estaban allí por varias semanas. ¿Sabes algo de ellos? ¿Eran naturales o "naves 
espaciales" de algún tipo? 
 
- El otro día dije que los Pleyadianos estaban dentro de los límites de su sistema solar realizando algunas 
maniobras Si los objetos eran lo suficientemente grandes como para ser observado por ustedes, seguramente eran 
sus naves nodrizas. Tienen naves espaciales más grandes. El campo de energía de la nave espacial tiene la 
capacidad de soportar altas temperaturas sin que el interior se vea afectado. Al pasar por la atmósfera de la 
Tierra, las naves espaciales van a altas velocidades, pero no se calientan o queman por la fricción como meteoros 
porque tienen los campos de energía activadas. De todos modos, ustedes van a presenciar muchas naves 
espaciales en movimiento a través de su sistema solar durante estos próximos días. 
 
Q - Mike le pregunta si tiene otras naves en misión en otros continentes. En Europa, por ejemplo. Si es así, ¿habría 
una posibilidad para que otros miembros de su flota entren en contacto con los terrícolas de allí? 
 
- Mike, no puedo hacer eso, ya que parecería que yo estaria tratando de forzar un contacto temprano con los 
terrícolas que no esta autorizado en general. No tengo ninguna autoridad para hacerlo. Incluso si sólo sugiero esto 
a otras tripulaciones, parecerá como un tipo de manipulación. Mi equipo está haciendo la vista gorda a mi 
contacto con ustedes porque soy un científico, un explorador que estudia el comportamiento. Hemos estado juntos 
mucho tiempo en muchas misiones, y tengo esta connivencia oficial adicional de mis amigos. Lo que estoy 
haciendo no es totalmente correcto, pero no implica ninguna mala conducta que pueda poner en peligro nuestra 
misión. Es sólo mi curiosidad científica. 
- Para mí, personalmente, fue la primera oportunidad que se me presentó para analizar mejor el contexto actual 
de ti y tus amigos, por  tus preguntas, tus principales dudas con el nivel actual de desarrollo. 
 
Q - ¿Cómo se define la capacidad de los individuos para ciertas funciones disponibles en tu sociedad? 
 



- En nuestra sociedad, el desarrollo de nuestra raza actual, no hay personas consideradas estúpidos o inteligentes. 
En realidad hay una estrecha franja de IQ. Lo que tenemos es el respeto a las tendencias de cada individuo. Si te 
gusta aprender  medicina, te dedicas a esta función. Tenemos arquitectos, biólogos, ingenieros, sociólogos, 
profesores, dietistas, mineros, arqueólogos, productores, ensambladores, o cualquier tipo de tendencias como los 
que tenga alguien aquí en la Tierra. La gran diferencia es que utilizamos tecnología avanzada para realizar todas 
las funciones que necesitamos. Controlamos el clima, la temperatura, y los filtros solares de nuestra atmósfera. 
Mantenemos colonias para desarrollar a otros planetas,  manteniendo  la población de nuestro planeta siempre 
estable. Nuestras tres colonias son muy agradables lugares para vivir y hacer vacaciones. Tenemos muchos 
especímenes de plantas de su Tierra y otros planetas, adaptados a nuestro planeta y nuestras colonias. 
 
Q - Si lo peor succederia a la Tierra, podriamos perder gran parte de nuestra flora y fauna, ¿cómo recuperar el 
planeta? 
 
- Muchas especies sobrevivirán sin problemas, y otras serán introducidas para balancear el contexto. Ustedes 
todavía tienen muchas especies que son perjudiciales, y estos no pueden ser parte de una nueva era en el planeta. 
Los microbios, bacterias y parásitos también se eliminarán de forma sistemática  del planeta en el primer siglo de 
la nueva era. Ustedes tienen propagadores de enfermedades  tales como cucarachas y otros bichos que dejarán de 
existir en una sociedad más limpia y menos contaminada. Por lo tanto, cualquier cosa que no encaja en el nuevo 
concepto desaparecerá con el tiempo. 
 
Q - Bien Mythi, este mes ha terminado. En el próximo mes estás esperando cualquier movimiento inusual de las 
naves en el planeta? Podrías ver si algo va a pasar consultando  tus superiores? 
 
- Voy a comprobar lo que sé. El comando no pasa ninguna información si no es relevante para nuestra misión, pero 
nos advierten si  acontecimientos inusuales están sucediendo. Si tengo alguna noticia que no sea confidencial, voy 
a decírtela  con certeza. Pero les aseguro que no pasará nada que pudiera poner en peligro la integridad de su 
comunidad en este momento. 
 
 Video 09 
 
Respuestas de un extraterrestre  de Andrómeda - vídeo nueve - 12 de octubre del 2010. 
 
Q - Mike  pregunta, ¿qué es lo que llamamos el poder de la pirámide? Una estructura hecha de las mismas 
proporciones que las pirámides de Egipto, y los objetos se colocan a  cierta altura designada dentro de ella, es 
capaz de mantener los alimentos frescos, afilar las cuchillas, etc... incluso dicen que cura la enfermedad. La 
pirámide actúa como dispositivo de enfoque de energía?  Si es así, qué es la energía? 
 
- Sí, Mike, las pirámides fueron construidas como sintonizadores primitivos y amplificadores de energía cósmica. La 
energía cósmica es lo que mantiene todo el universo en equilibrio; ella es la madre de toda la energía que existe y 
vive. Hay pirámides en diferentes planetas. Ellas no fueron construidas por civilizaciones antiguas, pero para ellos. 
Les dieron el toque final y la decoración de acuerdo a sus culturas. Las pirámides, en su cámara de resonancia, 
tenían la capacidad de recibir la comunicación directa desde el planeta de origen en los viejos tiempos, y  fueron 
utilizadas por los representantes de las culturas terrícolas élite para recibir conocimiento, afinando sus mentes a lo 
que ellos consideraban  el "más allá". Ellas no se pueden utilizar como instrumentos, sino que amplifican hasta 11 
veces la recepción de la energía cósmica. No eran las tumbas de los reyes como sus arqueólogos se han 
preguntado durante mucho tiempo. Esta técnica de canalización de la energía puede ser utilizada por cualquier 
persona. La energía cósmica puede restaurar características de los minerales y vegetales, pero actúa 
principalmente en las ondas cerebrales de los humanoides. Un día, su ciencia va a entender cómo el cerebro se 
sintoniza con el cosmos; su energía puede ser amplificada y dirigida.Mira, tu capacidad cerebral hará que haiga 
comunicación a través de la pequeña piedra que se transmite a través del espacio a la Luna. Esta energía cósmica, 
cuando actúa en el cerebro, provoca reacciones en todo el cuerpo, ya que aumenta en gran medida el nivel de 
energía plasmática que fluye a través del sistema nervioso. Este aumento de la energía puede facilitar la 
reparación de los puntos de acceso que se pueden aislar o semi-aislar por problemas físicos, torceduras, 
inflamaciones, etc. El cerebro es como un generador de energía biológico; para cualquier problema, puede estar 
generando muy poca energía, y esto conduce a problemas de reacción lenta para el resto del circuito. La pirámide 
puede actuar como una inyección de energía para activar el cerebro y el sistema nervioso, y luego el cuerpo 

https://www.youtube.com/watch?v=PTLrgxjvocg&list=PL367DBA4B8836F09B&index=10


reacciona en la lucha contra los problemas del cuerpo con mayor eficacia. Si estás sano, tu cerebro y el sistema 
nervioso están en equilibrio, pero si quieres probarlo, construye una pirámide donde se puede entrar y meditar. La 
energía incidente de las caras se concentra en el centro de la pirámide, redirigida por el efecto prisma. Las mejores 
materias primas para construir son láminas de cristal mineral. Hormigón o rocas lisas   igual  mejoran la 
resonancia. Evite el uso de metal, ya que reverberan y pierden energía y dan el efecto de tierra de la señal. No 
utilice madera o  plástico, ya que no causan la resonancia necesaria. La medida correcta de cada cara triangular  
(cualquier unidad) es de  3.2 la base y 2.0 en los  lados. A partir de estas mediciones se puede utilizar cualquier 
tamaño, más pequeño o más grande. Instale la pirámide con una cara alineada con la línea magnética sur / norte, 
así como el planeta también está alineado con el giro magnético de la galaxia. Coloque en el centro de la pista  un 
soporte de  0, 7 de altura de madera donde se puede llegar a absorber la mayor cantidad de energía. Hoy tenemos 
sistemas de gimnasio y  hacemos estas aplicaciones de la energía con una gran precisión en función de la 
necesidad del individuo para la recuperación. No ponga  allí dispositivos electrónicos sensibles, ya que pueden 
funcionar incorrectamente. 
                                                             

 
Q - Mike pregunta,  ha habido una sugerencia  que nuestro sistema solar no fue originalmente parte de la Vía 
Láctea. Al parecer esta en  proceso de ser atraida  o capturada por la "Vía Láctea" desde su hogar original, la 
galaxia enana de Sagitario. Esto se dice teniendo en cuenta el ángulo de la eclíptica en el que nuestro sistema solar 
se encuentra en el borde de la Vía Láctea. ¿Sabes algo acerca de esto? 
 
- Mike, no estoy seguro de eso.  Podría tratar de comprobarlo en registros de  historia muy antigua. Algunas 
galaxias chocaron desde hace mucho tiempo, y todavía están recombinando. Muchos cuerpos celestes no están 
ocupando sus posiciones originales; la mayoría de ellos fueron agregadas durante la formación de las galaxias. En 
mi opinión personal, yo no creo que la Vía Láctea haya pasado cerca de la galaxia enana Sagitario sin absorberla 
por completo. Eso sería casi imposible. Cuando dos galaxias con una gran diferencia de masa se acercan tanto que 
se tocan, la más grande siempre atrae a las más pequeñas, la modificación de la ruta es hacia ella misma. Las 
galaxias en proporción a su tamaño son muy lentas en sus movimientos. La fuerza gravitacional de dos galaxias 
cercanas es inmensa. Es diferente cuando un cuerpo celeste se desplaza a gran velocidad y al pasar cerca de otro 
en su ruta, le roba  sus lunas. Nuestras galaxias se unirán un día, y el ajuste de los sistemas solares en las dos 
galaxias es en muchos casos catastrófico. 
 



Q - Mythi , tienes una familia en algún lugar? 
 
- Sí, tengo a mis padres biológicos en mi planeta. Allí, además de mis padres biológicos, tengo muchos otros 
padres "mentores". Cuando somos adolescentes, viajamos mucho en intercambios.. He vivido durante algún 
tiempo en varios lugares diferentes, completando mi formación. Cada familia te recibe como a un hijo. Nací en la 
ciudad, pero vivía en el campo, en las tres colonias, estudié todas las opciones profesionales que me interesaban 
en sus ubicaciones originales, para formar mi propia personalidad. Y ahora soy un investigador y soy soltero. Un 
día voy a tener un niño. 
 
Q - Steve pregunta, muchos abducidos reportan tener implantes en partes de sus cuerpos. ¿Sabes lo que estos 
implantes son? 
 
- Bueno, Steve, como he dicho antes, la Tierra está siendo visitada por muchas razas; algunas de ellas tienen 
mucho interés en el área del desarrollo biológico. A medida que la Tierra aún no es parte de la Comunidad 
Galactica, no tenemos mucha información acerca de lo que otras razas están haciendo. Pueden hacer lo que 
quieran, siempre y cuando no causen problemas en sus comunidades. Que yo sepa, los chips de identificación se 
colocan en las criaturas que están bajo algún tipo de estudio. Al recoger el material genético que se utilizará para 
cruzarlo con otros seres, los científicos deben ser capaces de localizar las fuentes originales de nuevo por nuevas 
colecciones o para la simple observación. Es como un tubo de ensayo numerado. Algunas razas tienen problemas 
genéticos por resolver, mutaciones físicas de muchas generaciones donde se desarrollaron anormalidades 
patógenos, los que pueden ser tratados con cambios en los genes. Usted es una raza de humanoides con una 
fuerte constitución física, todavía está en una etapa inicial, donde no hay mucha pérdida de las características 
esenciales, y una buena fuente de material genético humanoide. Mira, por lo general no tienen malas intenciones. 
Algunas razas no tienen el necesario respeto porque piensan que ustedes son una raza menos desarrollada 
intelectualmente. En realidad, ustedes  hacen eso también con sus propias razas humanas menos afortunadas. 
Ustedes prueban las drogas y hacen todo tipo de experimentos. También pueden utilizar los animales para 
hacerlo. Mira, estoy seguro de que estos abducidos humanos no han sufrido importantes lesiones físicas, sino 
solamente psicológicas porque fueron tomados por sorpresa. Este tipo de cosas debe terminar cuando el planeta 
se convierta en parte de la comunidad como una raza independiente. 
 
Q - Steve pregunta, ¿dónde está exactamente  tu casa? Una ubicación exacta en el universo sería útil. 
 
- Steve, como  dije antes, yo vivo en la galaxia de Andrómeda. El dato más preciso que puedo darte es que mi 
planeta está en el cuadrante derecho de la galaxia, cerca de la frontera superior, tal como se ve desde la Tierra. Mi 
sistema solar se encuentra  aproximadamente a 540 años luz del centro de mi galaxia. Nuestro sistema solar tiene 
26 planetas, 54 lunas y nuestro sol es 18.3 veces más grande que el tuyo. Nuestro planeta se encuentra en la 
séptima órbita y tiene tres lunas. Tenemos otras tres colonias en planetas en la quinta, sexta y octava órbita. 
Estamos muy lejos y nuestras unidades de coordenadas astronómicas son bastante diferentes a las que se utilizan 
aquí. Todo está en hologramas, programado para vigilar los movimientos reales, con la capacidad de hacer un 
zoom para ver los planetas de cerca. Es imposible ver con telescopios hasta nuestro sistema solar por ser  una 
galaxia muy lejana, y sus científicos nunca serán capaz de catalogarla. Va a ser muy fácil cuando  tengan acceso a 
la información de la base de datos de la Comunidad Galactica. Cuando se captura la imagen aquí, el objeto ya dejo 
de existir hace mucho tiempo. En las bases de datos, ustedes tendrán la información en tiempo real, en tiempo 
galáctico. 
 
Q - ¿Hay razas guerreras y peligrosas que conozcas? 
 
- Por desgracia sí. No me gusta jugar con estos asuntos, pero preguntaste y hay situaciones reales. Hay colonias de 
razas que son belicosas por naturaleza. Son delincuentes menores. No tienen capacidad para resolver todos sus 
problemas sociales y degradan en comportamiento hostil. Ustedes tienen aquí los llamados piratas, bueno, ellos 
son piratas interplanetarios. Son una raza con la aparición de "grises" con aprox. 1.60 m pero el color de la piel es 
más como el marrón. Los ojos son más pequeños y de color marrón oscuro, y la expresión de la cara es 
desagradable. Hace mucho tiempo, algunos de estos grupos capturaron varias naves espaciales de algunos 
planetas pacíficos y las utilizaban para saquear y contrabandear  mercancías que fluyen a través de los sistemas 
solares. Estas bandas también simulan la codificación de las naves espaciales comerciales para eludir el sistema de 
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ciertos sistemas solares bajo la supervisión de estas, sin pasar por el sistema oficial de transporte. Una vez que 
están en un sistema solar, son difíciles de detectar, pero cuando quieren trasladarse a otro sistema, sus naves 
tienen que utilizar nuestras vías de transporte donde hay más oportunidades de detenerlos. Como  puedes ver, hay 
problemas en todos los niveles de la tecnología y el desarrollo. También pueden estar circulando aquí sin ningún 
control, recogiendo  material biológico para terceros o incluso secuestrar a la gente para trabajar en sus colonias. 
A veces  podemos atrapar y rodear algunas de sus naves, pero por cada una que confiscamos, roban dos. También 
hacen muchos negocios con los reptilianos en todas las galaxias. Los reptilianos no roban, sino aprovechan las 
oportunidades para comprar productos sin investigar la fuente para su mayor comodidad. ¿Cuántas de sus 
naciones hicieron esto en los viejos tiempos con sus piratas? Por lo general trabajan sin llamar mucho la atención, 
es poco probable que aparezcan públicamente en su planeta, pero podran ser muy activos aquí si los Reptilianos 
instalan una colonia oficial en su planeta. Como te dije antes, hay una especie de una raza de "grises" que trabaja 
con los reptilianos aparte de los piratas. Son como sus "contadores",  gestiónan los negocios para ellos y, por 
supuesto,  participan en las ganancias de las negociaciones. 
 
- Me preguntaste el otro día acerca de los objetos cercanos a su sol. Se encontró una concentración de naves 
espaciales en el Cinturón de Kuiper cerca de Plutón. Alrededor de 20  grandes naves espaciales hay en este 
momento. No sabemos lo que están haciendo allí. También hay una nave espacial de la galaxia enana Canis Major 
que ha aterrizado en la superficie de Urano y está conduciendo operaciones allá. Esta enorme nave espacial puede 
ser fácilmente detectada por sus telescopios cuando despega. 
 
 Video 10 
 
Respuestas de un extraterrestre de Andrómeda - Décimo vídeo - 15 de octubre del 2010. 
 
Q - Mythi puedes decirnos más acerca de las características físicas de las razas que conoces? 
 
- Te voy a dar una sinopsis, porque este tema es demasiado largo. Voy a mencionar detalles de las razas más 
comunes, que yo sepa, de la dimensión en la que vivimos. Las razas son en su mayoría humanoides y no 
humanoides. Los humanoides son la mayoría absoluta. Contamos con un departamento especial en la Comunidad 
Galactica para abordar las cuestiones de las relaciones con los no-humanoides. 
 
- En las especies humanoides, algunas razas son pequeños seres que tienen aprox. 1 pie de altura y son 
proporcionales a nosotros. Son gente muy agradable. 
 
- Tenemos razas de "Grises", como ustedes los llaman, con cuerpos delgados y las cabezas de mayor proporción y 
estas razas tienen diferentes alturas que van desde 0, 50 m  a 1, 60 m. Hay aprox. 130 razas diferentes de 
humanoides con las características de los "Grises". Estas razas son generalmente  avanzadas y de buen carácter. 
Sólo algunas de sus variaciones son belicosas y problemáticas. Algunos tienen ojos grandes y otros, ojos más 
pequeños. La piel también varía de blanco a marrón claro.En algunos casos, los ojos no son de color negro o 
marrón, pero usan filtros protectores, como los lentes de contacto que se ajustan automáticamente a la luz del 
ambiente, que proporcionan una buena visión de la luz o de la oscuridad, nosotros también los utilizamos cuando 
sea necesario. Sus ojos son como los míos y son muy sensibles. Hemos perdido un poco de la capacidad de 
retracción de las pupilas, debido a cientos de generaciones en entornos con iluminación controlada. Algunas de 
estas razas están tratando de utilizar los genes de los terrícolas para corregir esta degeneración de los músculos 
del iris. 
 
- Hay varias razas de seres con cuerpos  altos y esbeltos con la cabeza más en proporción, que se mueven con 
gracia suave. Ellos están en el  desarrollo muy por delante y viven en sociedades muy avanzadas. Se les llama 
"padres viejos". Ellos fueron los responsables para el desarrollo tecnológico de las unidades anti-carbono que 
todos usamos hoy en día. Casi nunca interfieren con otras razas y son casi autosuficientes en todo lo que necesitan. 
 
- Hay razas antiguas de humanoides que son grandes, 3, 5 m de altura, en proporción a su cuerpo terrícola, y  han 
circulado mucho por aquí en los viejos tiempos. Algunas de estas razas se han extinguido, y otros son activos en 
otras galaxias en el universo. Son seres que socializan bien con otras razas. 
 

https://www.youtube.com/watch?v=5BCsG-Cp4zA&list=PL367DBA4B8836F09B&index=11


- Hay muchas razas como la suya (aproximadamente 80 razas.), Con el pelo y características similares, que miden 
aprox. de 1, 5 m a 2, 0 m de altura, y con diferentes tonos de piel. Algunas mucho más avanzadas que ustedes, 
otros menos. Las menos avanzadas tienen más pelo en el cuerpo y son más hostiles. Viven como ustedes dicen, en 
la edad de piedra. Las más avanzadas se pondrán en contacto con ustedes ya que muchos seres de sus 
civilizaciones deben encarnar en la Nueva Era de la Tierra. Estas civilizaciones son muy dinámicas en el desarrollo. 
Todos los grupos étnicos que habitan en la Tierra hoy en día originalmente vinieron de estas razas en todo el 
universo. Los Pleyadianos son iguales que ustedes. 
 
- También hay razas derivadas de mamíferos marinos, que se desarrollaron dentro de las mismas normas que 
nosotros los humanoides. Dado que estos desarrollos paralelos tuvieron lugar hace millones de años, son 
considerados humanoides también. Algunas de estas razas son tecnológicamente muy avanzadas y se relacionan 
bien con otras razas. 
 
-Los Reptilianos no son humanoides. Ellos son descendientes de otra línea de desarrollo; su temperatura corporal 
es mucho más bajo que la nuestra, lo que explica por qué disfrutan de lugares calientes para vivir. Hay aprox. 20 
especies de ellos. Algunas razas de reptilianos también pueden respirar bajo el agua. Su piel es gruesa para 
mantener su temperatura y los protege de la radiación solar. Sus razas varían en tamaño de 1, 7 m a 3, 0 m de 
altura. Son muy inteligentes, tienen mucha energía y son físicamente fuertes. Tecnológicamente, no son muy 
brillantes, pero asimilan el conocimiento de los demás muy bien. 
 
- Por último, hay razas que se originaron a partir de cepas de insectos, con un esqueleto externo, que son difíciles 
de tratar debido a que su comportamiento lógico es inherente a sus características. Sus comunidades realmente no 
se cuidan en la limpieza, lo que los hace anfitriones pésimos, si lo necesitan algún dia. No hacen muchos contactos 
con los humanoides o reptilianos, sólo si es absolutamente necesario. Ellos son inteligentes, pero tienen varias 
limitaciones, principalmente relacionadas con cualquier participación en actividades conjuntas con otros seres. El 
estilo de vida de ellos es poco ortodoxo para humanoides. Son rápidos, ágiles, duros y resistentes; pueden 
sobrevivir en ambientes muy agresivos. Todas las razas son completamente libres en sus decisiones y en sus estilos 
de vida; la Comunidad Galactica es sólo un punto de referencia para la perfecta integración y armonización de 
todos los intereses. 
 
Q - ¿Qué pasa con los animales que habitan en los planetas del universo? 
 
- Esto es un problema para décadas de investigación. Hay millones de especies de animales, mamíferos, reptiles, 
anfibios, aves, insectos y peces en el universo. Multiplique lo que tiene en la Tierra en 1000, y esto es aún 
demasiado poco. Algunas son del tamaño de una pequeña hormiga, y otros son más grandes que sus buques más 
grandes. Es un universo lleno de vida interesante y diversa. Todo lo que ustedes tienen aquí en términos de la vida 
animal existe en otras partes del universo. Cuando una especie se extingue aquí, eso no quiere decir que ya no 
existe, sólo que por alguna razón el medio ambiente en la Tierra ya no es suficiente para esa criatura. Cuando una 
especie se extingue, significa que algo no funciona bien entre esta especie y el planeta, es decir  que había un poco 
de desequilibrio que causó  el cambio en su estado original. Puede ser un proceso natural, un desastre, o 
simplemente un uso inadecuado por parte de las razas dominantes, como, por ejemplo y notoriamente, ustedes los 
terrícolas. Cuanto más inteligente y avanzada una raza sea, más le va a importar mantener el planeta en armonía 
con todas las formas de vida que lo hayan adoptado como su casa. 
 
Q - Cualquier raza que está afiliada a la Comundad Galactica puede tener acceso a cualquier tecnología 
disponible? 
 
- De ningún modo. El grado de acceso a los niveles de tecnología se relaciona con el desarrollo mental y filosófico 
de cada raza. El rango de la tecnología permitida de  una raza es compatible con la era del desarrollo del planeta 
donde está instalada esa colonia en particular.  Más equilibrada y armoniosa es una sociedad, mayor es el acceso 
que tiene a las nuevas tecnologías. La frecuencia de vibración (o aura) de un planeta habitado pueden ser medidos 
y analizados en cualquier momento, y este es un proceso natural de la categorización de una civilización. Ustedes 
saben cuando están en un lugar que los hace sentir bien y cuando están en un entorno que se siente pesado. Este 
es el aura que transmite la luz o la vibración pesada. Con los planetas, es exactamente lo mismo. Razas como los 
"piratas" que he mencionado, oficialmente no tienen acceso a mayores tipos de tecnología. Para conseguirlas, las 



roban de las razas más desarrolladas. La Tierra va a tener acceso a las nuevas tecnologías, pero, con el tiempo. En 
primer lugar tendrá que ser estabilizada, su sociedad ser armoniosa y el aura del planeta clasificado como estable. 
 
Q - Mike  Q - Mythi, ¿cómo se reproducen? Generalmente, tienen el sexo como nosotros que estamos más 
atrasados? Sólo por curiosidad, también se hace por placer? 
 
- Mike, no son  atrasados, simplemente no llegan todavía. Me esperaba esa pregunta. Bueno, tenemos dos 
opciones igual que ustedes aquí también. A veces, también lo hacemos por placer. Podemos hacerlo físicamente o 
por medio de la inseminación. Cuando nuestra pareja se queda embarazada, vamos a un centro de diagnóstico 
que tiene la tecnología para definir el sexo del embrión antes de su formación. Aproximadamente la mitad de las 
parejas tienen un hijo, pero, como somos dos, podemos tener hasta dos niños, ya que ocuparán nuestros lugares 
cuando morimos. En cualquier caso, podemos elegir el sexo. Dependiendo de la necesidad de equilibrar la 
comunidad en ese momento, podemos tener dos chicos o dos chicas o sólo uno de cada uno. Así que nuestra 
población esta siempre más o menos en equilibrio. Todas las demás razas de humanoides y reptilianos se 
reproducen de la misma manera, pero los que ponen huevos o capullos son descendientes de  insectos. 
 
Q - ¿Y para completar la indiscreción de Mike, ¿tienen sexo entre diferentes razas de humanoides? 
 
- Mike, tenemos una filosofía diferente en relación  al sexo. Tenemos  sexo sólo si hay una conexión espiritual 
presente. Existe la mezcla de etnias en el universo y es un proceso normal para constituir una raza, pero somos de 
todas las etnias y compatibles. Aquí en la Tierra tienen diferentes etnias que se cruzan entre sí. Cuando dos o más 
comunidades, por alguna razón quieren vivir en la misma colonia, y si son una especie relacionada, pueden tener 
una integración, a través de  la generación de  travesaños. También hay casos de hibridación genética para 
mejorar físicamente las generaciones futuras, corrigiendo  las deficiencias generadas por el desarrollo de una raza. 
Hay muchas razas, incluyendo la suya, que, creo, por curiosidad u otro instinto que  no entiendo, tienen relaciones 
sexuales con otras razas, incluso si no conduce a ningún resultado práctico. Algunas razas reptilianos tienen un 
gran interés en los híbridos para desarrollar colonias que pueden ser considerados una especie de humanoides. 
Durante mucho tiempo, se han hecho intentos para cruzar reptilianos con humanoides mamíferos y, tal vez, están 
tratando de hacer esto en su planeta, ya que su sociedad aún no está catalogada oficialmente como una raza 
homogénea. 
 
Q - Mythi , ¿cuál es tu idea acerca de lo que es el universo? 
 
- El Universo, tal como lo conocemos, es como una de sus playas llenas de arena. Ella no puede detectar otras 
playas, pero aún así, ella no es la única. Hay muchos universos, que no podemos ver, porque nuestro punto de 
referencia es todavía muy pequeño en medio de nuestros granos de arena. Existen vínculos entre universos; 
agujeros negros intercambian presión con su correspondiente y actúan como proveedores de material y  
balanceadores de  energía para la formación de sistemas estelares entre ellos. Sus científicos entenderán con el 
tiempo cómo funciona esto. Una vez más, una vez que mejoremos, más cosas van a empezar a tener sentido. 
 
Q - Nuestros científicos anunciaron el descubrimiento de Gliese 581g, el 29 de septiembre del 2010, parecido a la 
Tierra. Es uno de los seis planetas en el sistema alrededor de la estrella Gliese 581, en la constelación de Libra. 
¿Sabes si hay gente allí? 
 
- Sí, el planeta es un poco más grande que la Tierra. Existe una gran colonia reptiliana allí. Ellos han colonizado 
todo el cinturón ecuatorial del planeta. Van a encontrar con el tiempo miles de planetas habitables en las bandas 
de los humanoides. Muchos planetas, incluso si no están exactamente en el rango de temperatura correcta, 
pueden haber cambiado sus características con los cambios atmosféricos. Contamos con procesos para manejar la 
atmósfera superior  calentando o enfriando el planeta mediante la disminución o el aumento de la incidencia de  
luz y otras frecuencias de su sol en las superficies, así como el cambio de la presión barométrica. Hay millones de 
planetas que pueden ser adecuados. Muchos se están preparando para apoyar a colonias humanoides. Lo hicimos 
en los planetas donde instalamos nuestras otras tres colonias. Se necesita tiempo, pero funciona muy bien. 
 
 Video 11 
 
Respuestas de un extraterrestre de Andrómeda - vídeo once - 19 de octubre del 2010. 

https://www.youtube.com/watch?v=j5PnKbWLGhU&list=PL367DBA4B8836F09B&index=12


 
Q - Claro, pueden controlar la atmósfera, pero ¿qué pasa con el agua? Si no tiene suficiente agua, es difícil hacer 
que el planeta sea viable, ¿verdad? 
 
- El agua no es ningun problema. Hay mucha agua en la galaxia, en forma de hielo. Hay planetas que están hechas 
casi exclusivamente de hielo. Para transferirlo es simple; instalamos dos puertas de enlace de transporte, 
sintonizadas, una en una fuente de agua o hielo y la otra en el planeta en cuestión. Equipo especial se utiliza para 
eliminar el agua o el hielo y enviarlo por la puerta de enlace de forma continua. Pronto, una gran cantidad de 
agua será transferido al nuevo planeta. Este agua estará haciendo su ciclo en el nuevo planeta, porque una vez 
allí, nunca más se irá. Este proceso se llevó a cabo en la Tierra, en los viejos tiempos. 
 
Q - Pero, Mythi, la teoría de los científicos es que el agua fue traído por los meteoros gota a gota. 
 
-¿Podrías honestamente imaginarte eso? Pregunte a sus científicos, ¿por qué sólo la Tierra ha sido agraciado con 
estos miles de  milliones de  meteoros húmedos y los otros planetas en su sistema solar recibieron sólo los secos? 
Esta teoría no tiene ninguna base científica; es sólo una conjetura. Ellos ni siquiera saben cómo ellos mismos 
aparecieron aquí. 
 
Q - Bueno, si es así, ¿por qué el agua sólo se trajo a la Tierra? Podrían haber puesto agua en Marte, Urano, o 
Venus, también, ¿verdad? ¿Por qué no lo hicieron? 
 
- Su sistema solar es muy nuevo en términos de consolidación. La forma más fácil de manejar en términos de 
ambientes eran Marte y la Tierra, al estar en zonas con las temperaturas naturales más adecuadas para los 
humanoides. Los otros planetas requeririan mucho más esfuerzo para emparejarse. Cuando decidieron colonizar el 
sistema solar, Marte era una de las opciones. Pusieron una cierta cantidad de agua allí, así como plantas y 
animales más tarde. Después de algunos años, se encontraron con que la Tierra había ganado mucha ventaja; 
Marte carecía de la riqueza de las características minerales como la que se encontró en la corteza de la Tierra 
después de su formación. Marte tiene agua en los lagos, pero la mayor reserva de agua subterránea esta en las 
capas del subsuelo. Entonces decidieron iniciar la colonización de su sistema solar en el planeta Tierra, cuando la 
primera, delgada y ya  enfriada corteza apareció. Pusieron suficiente agua en la Tierra, preguntándose si sería más 
permeable después de haberse enfriado lo suficiente para absorber gran parte del agua, pero los cálculos de 
permeabilidad no coincidian mucho con los resultados, y la Tierra consiguio un gran cuerpo de agua en su 
superficie. Hubieron podido eliminar el exceso de agua, pero era  muy bueno así también. El pequeño planeta azul 
comenzó a vivir. 
 
- Bueno, en realidad, he venido hoy para darles más noticias sobre los movimientos. Tres naves espaciales grandes 
están en la órbita de la Tierra en este momento, ƛƴŎƭǳȅŜƴŘƻ ƭŀ ά9ƴŀƴŀ /ŀƴƛǎ aŀƧƻǊέ ǉǳŜ ŜǎǘǳǾƻ ǊŜŎƛŜƴǘŜƳŜƴǘŜ ǇƻǊ 
Urano, que es del tamaño del país de "Australia", para dar una idea, no es la más grande, pero tampoco es muy 
pequeña. Ellas tienen sus campos de energía activadas y no se pueden ver, pero sus científicos se darán cuenta de 
las pequeñas distorsiones en el brillo de algunos sectores de su cielo nocturno. Puede ser que vayan  a tener 
problemas con algunos de sus satélites. Enviaron varias naves más pequeñas a la base de la antártica hoy. No 
estoy autorizado a divulgar ninguna operación  no me darían esa información. Tal vez sólo están haciendo 
observaciones. Tan pronto como pueda, si puedo, les voy a dar más detalles. 
 
Q - Mythi , tienes algunas noticias que nos puedas compartir acerca de la circulación de  extraterrestres aquí? 
 
Sí, tengo un poco de información. Ocho naves de nuestra flota están aquí con nosotros. Nuestro papel es seguir 
patrullando y observando. Nuestras órdenes son permanecer en estado de alerta, en algunas cuestiones todavía 
clasificadas. Pero te puedo decir que ninguno de sus misiles nucleares estará en funcionamiento a partir del 
próximo mes de noviembre. El movimiento está creciendo aquí; cuatro grandes naves espaciales Pleyadianos se 
unieron a los tres que llegaron hace unos días y han aterrizado en la Antártida. Hay un gran movimiento de naves 
reptilianos en el planeta, sobre todo en América del Norte y China. Se realizó un estudio de su sol,  del aumento de 
la actividad y de la influencia esperada de los planetas en el sistema solar. Su sol va a entrar en una gran fase de 
actividad a partir de ahora hasta 2013, y esto va a cambiar realmente mucho las condiciones climáticas. La región 
del planeta Tierra que tiene más habitantes, su este, esta con gran actividad de naves espaciales que patrullan el 
perímetro. Estamos monitoreando el núcleo del planeta y también la presión de las placas tectónicas regionales 



para predecir eventos futuros. Hay una gran plataforma enterrada en Siberia desde hace mucho tiempo en una 
fisura específica y otra instalada en la zona abisal del Océano Atlántico Sur cerca de la Antártida que se podrían 
sumir hasta el centro del planeta para hacer correcciones drásticas en el núcleo en caso necesario. Una de las 
naves espaciales que supervisa las actividades de su sol desde hace algún tiempo es de una república 
independiente humanoide que hace este tipo de investigaciónes para varias entidades galácticas, incluso dentro 
de nuestro propio sistema solar; los conocemos bien. Son altamente especializados en soles y sus ciclos. En la nave 
principal, hay una increíble tripulación de 80 millones de personas. Toda la raza vive en esta nave. Es como un 
planeta, sólo totalmente artificial. No pueden acercarse demasiado a planetas más pequeños, porque podrían 
causar posibles alteraciones en sus órbitas debido a su enorme masa; siempre están en el espacio abierto. Si 
tienen que estar más cerca, lo hacen de la manera menos intrusiva posible. La Comunidad Galactica está 
invirtiendo tiempo y recursos para asegurarse de que esta nueva colonia en la Tierra tenga el éxito que 
esperamos. 
 
Q - Mythi , estas plataformas que has mencionado, cómo van a actuar en el núcleo de la Tierra? 
 
- Bueno, no soy geofísico, pero tienen la capacidad de regular la temperatura del núcleo para evitar una gran 
expansión. No estoy seguro de cómo funciona, pero es una técnica utilizada desde hace mucho tiempo para 
contener la influencia excesiva de radiación externa que puede desencadenar aumentos de temperatura y presión. 
Ellos siempre se utilizan como último recurso para evitar desastres mayores. No deberían ser utilizados, pero es 
bueno saber que están disponibles. 
 
Q - Carlos pide, Mythi, ¿sabes algún detalle específico de la raza Anunaquis? 
 
- Carlos, Anunaquis fue el nombre dado por los sumerios a una raza que había estado explorando su región en 
aquel momento. Eran descendientes de una raza que ahora vive en las Pléyades, como tantas otras razas de 
humanoides que viven allí. Estos seres son muy altos, hoy con un promedio de 3, 5 metros, pero, en aquellos viejos 
tiempos, median cerca de 4, 0 m de altura. Algunos de ellos murieron aquí en los viejos tiempos, luchando contra 
una raza reptiliana antigua cuya intención era adueñarse del planeta de los terrícolas. Ellos la defendieron contra 
estos invasores. Esperamos que puedan encontrar rastros de ellos de la época de los sumerios, algunos de los 
cuales fueron enterrados aquí. Ellos deben tener grandes esqueletos. Era la misma raza que construyó el antiguo 
puerto espacial de Stonehenge acerca del que me preguntaste! Ya no vienen a su sistema solar, pero, tienen 
grandes naves espaciales, y quizás algún día vayan a volver aquí sólo para visitarlos. Sus intereses en los últimos 
dos mil años están dirigidos a las nuevas colonias en Aldebaran. Como he dicho, no vinieron del planeta que 
ustedes llaman Nibiru; ese planeta no tiene habitantes. Cuando llegaron aquí por primera vez, casualmente Nibiru 
estaba cerca, y desde esa observación, los sumerios dedujeron que el planeta era el hogar de los dioses extraños. 
Nibiru no es y nunca  estará en condiciones de ser habitado. 
 
Q - Mike Q -  Domingo 10 oct 2010 (10.10.10) se dice que es una fecha muy importante para nosotros aquí en la 
Tierra debido a las energías entrantes, que están relacionados con el aumento de la frecuencia  tanto de la 
humanidad que del planeta (Gaia) a nuevos niveles.  Esto se conoce como "Ascensión" y es aparentemente en 
preparación para el 2012. ¿Estás involucrado en este proceso? ¿Estás  consciente de ello? ¿Tu frecuencia va a subir 
también? 
 
- Mike, ya  hablé de eso antes, la Tierra se moverá a una nueva etapa (Nueva Era) a partir del diciembre del 2012. 
Hasta entonces, muchas cosas van a suceder ya que la frecuencia del planeta  está cambiando y eso puede  ser 
percebido por muchos de ustedes. Somos conscientes de esto, y estamos aquí porque participamos indirectamente 
en este proceso; es parte de lo que estamos haciendo en nuestras misiones regulares aquí. En nuestro planeta, 
pasamos por las mismas etapas  que ustedes, pero en momentos diferentes. No subiremos en este momento. 
Ahora es su momento, y cómo se está observando una nueva colonia con excelentes posibilidades de ascensión, 
esta siendo estudiado en este período especial. Después de que el polvo se asienta, se convertirá en parte de algo 
mucho mayor que sus límites de las fronteras tradicionales les marcan, ya no va a ser  internacional, sino 
intergaláctico. 
 
Q - Steve pide, Mythi, ¿sabes por qué los sistemas de armas nucleares han sido desactivados por objetos encima 
de instalaciones nucleares? 
 



- Steve, como he dicho antes, todas sus instalaciones militares que contienen armas nucleares están bajo estricta 
vigilancia. En ese momento de posibles eventos, Pleyadianos están neutralizando los sistemas de navegación de 
todas estas armas hasta noviembre. No es para prevenir un ataque contra las naves espaciales, sino para proteger 
a su pueblo de sus propios gobiernos. 
 
Q - Steve pide, Mythi puedes explicar detalles sobre la composición química del medio ambiente en tu planeta, es 
decir, los niveles de oxígeno, etc? 
 
- Steve, nuestro planeta tiene una atmósfera muy similar a la que la Tierra debería tener: 79% de nitrógeno, 20% 
de oxígeno, 0, 8% de argón, dióxido de carbono 0, 05%, 0, 01% de otros gases y vapor de agua. Todos los planetas 
habitados por humanoides o reptilianos tienen atmósfera respirable para todas las razas. Lo que varía en algunos 
casos es la presión atmosférica, lo que puede influir en un ajuste barométrico requerido para una visita. Hoy en 
día, el ambiente es muy contaminado y desestabilizado; esta condición va a cambiar radicalmente en los próximos 
años, para bien, por supuesto. 
 
Q - Steve pide, los extraterrestres pueden leer las mentes humanas? 
 
- Steve, la telepatía es una técnica que se desarrolló durante muchos millones de años por diversas razas. Funciona 
muy bien con los miembros de su propia raza e inferiores. Razas superiores se comunican telepáticamente con 
otras razas sólamente si quieren hacerlo. Razas subdesarrolladas como la de ustedes no conseguirá esta 
característica pronto. Estas y otras características sólo pueden desarrollarse en un entorno ideal, con la frecuencia 
adecuada a la vibración del planeta. Podemos comunicarnos con ustedes usando telepatía, pero ustedes no 
pueden responder, por lo que sería una conversación unidireccional. Podemos anticipar lo que están pensando 
cuando están hablando con nosotros, incluso sin pronunciar palabras, pero no tenemos acceso a sus registros o 
recuerdos en el cerebro, ya que todavía no tienen la habilidad de capacitar datos almacenados para su 
transmisión a otros cerebros . 
 
Comentario - Mythi siempre aparecía con una especie de larga capa de lluvia, con una capucha que tapa y cubre la 
cabeza, dejando sólo la cara visible. Hoy lo vi sin  gorro en la cabeza, Andromedanos no tienen pelo, pero su 
cabeza y la cara están bien proporcionadas, de forma similar a los terrícolas calvas. Los ojos son un poco más 
grandes que los nuestros y más oblicuas. 
 
 Video 12 
 
Respuestas de un extraterrestre de Andrómeda - vídeo doce - 23 de octubre del 2010. 
 
Q - Mythi , los Andromedanos van a estar aquí, incluso después del proceso de cambio para colaborar con  algún 
tipo de coordinación social? 
 
- Mira, mi amigo, cuando digo que soy de Andrómeda, eso no quiere decir que nosotros somos los representantes 
oficiales de nuestra galaxia,  hay más de 240 razas de sociedades inteligentes  allí, incluyendo razas de insectos. 
Todos ellos son también de Andrómeda. Posiblemente otras razas procedentes de la Galaxia de Andrómeda han 
estado aquí antes. Sabemos de muchas otras razas de la Vía Láctea, pero eso no quiere decir que algunos de ellos 
representen a toda la galaxia. Sí, debemos estar aquí de la manera más activa y en contacto, ya que fue la elección 
de nuestros gobernantes, a través de la Comunidad Galactica, para ayudar a esta nueva colonia y a otras en otros 
sistemas solares de la Vía Láctea. Un día estaremos todos en la Vía Andromeda o Andrómeda lactea. 
 
Q - Steve pregunta, ¿como es la estructura de sus naves  para poder  viajar a través del espacio? 
 
- Steve, nuestras naves se construyen en nuestra colonia, en el sexto planeta, llamado Sitka. Tenemos grandes 
instalaciones allí para construir naves y estaciones. Muchos expertos de algunas razas están alli, pleyadianos y 
grises de Andrómeda, trabajando en conjunto con nosotros en varios proyectos. Tenemos una gran cantidad de 
intercambio de trabajo entre razas especializadas asociadas a la Comunidad Galactica. Algunas razas son mejores 
en la tecnología de la construcción de grandes fuselajes. Otras, en la programación; otras, de instrumentación; 
otras, propulsión, etc. Cada una construye naves de acuerdo a la conveniencia y utilidad. Tenemos modelos que 
exportamos a cambio de materias primas y otros bienes, personalizados por los compradores. Utilizamos 

https://www.youtube.com/watch?v=DSNguqZ5k2w&list=PL367DBA4B8836F09B&index=13


aleaciones metálicas que se encuentran entre el aluminio y el acero inoxidable, pero con moléculas programadas y 
cambian por completo el comportamiento de los materiales ya que se adaptan automáticamente a las condiciones 
más severas. Los elementos más importantes son los campos de  energía, que son las carcasas aislantes reales de 
las naves espaciales. 
 
Q - Steve pide, durante el incidente Tether de la NASA, parecía  que esa nave estaba rodeada  del objeto atado. 
¿Era cierto, o eran  cristales de hielo? 
 
- Steve, hay seres no inteligentes que viven y se alimentan de la energía. Estos seres viven y se reproducen como 
sus hidras, sólo en el espacio. Se trata de una cuestión de plasma biológica, y cuando encuentran alguna fuente de 
energía, se sienten atraídos, absorbiendo todo lo que puedan. Son inofensivas, pero absorben  una gran cantidad 
de energía en sus cuerpos. Ellos pulsan en formas circulares o tubos que se tuercen todo el tiempo. Lo más cerca 
que vienen cerca de la superficie es la atmósfera superior, ya que, si se quedan demasiado tiempo en elementos 
gaseosos,  se disuelven lentamente por el intercambio iónico de la energía con el medio ambiente. Son similares a 
los que viven en el agua de los mares. Si se acercan demasiado a la playa, se hunden en la arena y mueren a causa 
de la deshidratación. Varían de pequeñas bolas a grandes masas de muchas millas de longitud, que vagan sin 
rumbo por la materia oscura en el universo. Si se les golpea con una nave espacial, simplemente se dividen en 
masas más pequeñas de la misma especie. 
 
Q - Mike Q -  Tenemos pruebas de que la humanidad ha vivido a través de varias "civilizaciones" en su historia en 
este planeta, pero yo personalmente, sospecho, como otros  también, que hay civilizaciones que pasaron de ser 
cavernícolas a tener alta tecnología en varias ocasiones, sólo para auto degradarse o ser destruidos, volviendo a 
las cuevas de nuevo. ¿Crees que esto es cíclico, o es diferente esta vez? 
 
- Mike, la Tierra fue la cuna de varias civilizaciones que estaban por delante debido a la intervención de algunas 
razas extraterrestres para comenzar el desarrollo de manera experimental. Las primeras grandes civilizaciones que 
existieron aquí eran regionales. Es como si su comunidad iría a participar en el desarrollo de una tribu de nativos. 
Esta tribu se destacará sobre el resto de las tribus, asimilando gran parte de su tecnología y conocimiento. Ellos 
serían tan desconectados  de su entorno original, que deberian integrarse a su propia sociedad como ciudadanos 
en desarrollo. Lo que sucedió en la Tierra fue el desarrollo de las culturas aisladas experimentales que en algun 
momento fueron trasladados a colonias más desarrolladas. Estos cultivos fueron lo que ustedes  llaman Atlantis, 
Sumerios, Vedas. Hubo una gran civilización, aprox. hace 12.000 años, donde hoy es Turquía, llamada Saxas, de la 
que sus historiadores no saben absolutamente nada. Todas eran muy avanzadas, y la única manera de seguir 
adquiriendo conocimiento era  trasladadarlas a una colonia que estaba a la altura del nivel de frecuencia al  que 
habían llegado. Por lo tanto, esto le sucedió a los SAXAS, Vedas, Sumerios, Egipcios, Mayas, Incas, Aztecas, y una 
multitud de etnias asiáticas antiguas. Ahora es una situación totalmente diferente. La Tierra ha llegado a una 
etapa globalizada; casi la totalidad de sus culturas tienen el mismo acceso a la información y la tecnología, 
después de haber alcanzado el umbral de un cambio de Era. Como expliqué antes, aquellos que no han alcanzado 
la frecuencia correcta en esta etapa serán transferidos de forma natural a las dos colonias de humanoides que 
están más retrasados en su desarrollo. La Tierra entrará en una etapa de equilibrio con el medio ambiente; la 
colonia mantendrá su población más controlada y tendrá una relación armoniosa con los recursos del planeta. 
Hemos esperado mucho tiempo por la entrada de la Tierra como una colonia, madura y equilibrada, en nuestra 
comunidad. Por último, esto va a pasar, incluso si cuesta un poco de intercesión. 
 
Q - Mike Q -  Hay una teoría de que la Tierra es hueca, y hay una población de  descendientes de Lemuria, una  
avanzada civilización que vive en el interior del planeta, con entradas en los polos norte y sur. ¿Sabes algo sobre 
esto? 
 
- Mike, había bases subterráneas muy antiguas en  América del Sur, Asia y  Europa, pero ahora algunas están a 
propósito inundados de agua. La base de la antártica se encuentra en una línea de fallas grandes que forman un 
gran área subterránea. Una gran base existe allí con un montón de infraestructura, y su entrada está cubierta por 
una cortina de vapor de agua, lo que impide que se vea. También hay algunas bases  submarinos de  investigación 
que albergan las naves espaciales y cientos de investigadores, pero  la civilización dentro de la Tierra no existe. La 
Tierra no es hueca. Creo que estas leyendas dan testimonio de las naves que están entrando y saliendo de estas 
viejas bases. 
 



Q - Carlos Q -  ¿Utiliza robots para realizar cualquier tarea? 
 
- Carlos, utilizamos robots para hacer el trabajo pesado, repetitivo o arriesgado. Tenemos unidades de exploración 
solitarias, que casi "piensan" por sí mismos, para resolver situaciones sencillas y para sobrevivir en ambientes 
hostiles. Cuando no podemos aterrizar en algún planeta con condiciones de temperatura o presión extrema, 
enviamos aquellas unidades que están controladas mentalmente por sus operadores como si ellos mismos 
estuvieran en su lugar. Utilizamos un casco con una pantalla 3D holográfica que tiene el mismo campo de visión y, 
a través de los sensores de ondas cerebrales, controlamos todos los movimientos en tiempo real, incluyendo 
conversaciónes con nativos. Es debido a estas facilidades que somos más pequeños y más débiles que ustedes, 
muchas generaciones sin tener que hacer mucho esfuerzo. Pero en compensación, somos más rápidos porque 
nuestras reacciones musculares son 5 veces más aceleradas que las suyas. Nuestra frecuencia cerebral también es 
mayor que la suya y podemos pensar más rápido. Pero de todos modos, esto es sólo práctica, y llegaran allí 
fácilmente ayudados por la nueva frecuencia del planeta y algunos elementos especiales que podemos ofrecer 
para ayudar en la activación cerebral. 
 
Q - Una sonda de la Tierra envió varios fotos de una luna de Saturno, llamada Lapetus. No parece  normal; usted 
sabe algo de ella? 
 
- Yo sé de que la luna  estás hablando. Esta luna no es realmente natural. Es una antigua estación espacial que 
todavía está en uso regular. Es propiedad de una raza originaria de  la constelación Camelopardalis, como ustedes 
la llaman. La usan como almacén para la minería de gases, líquidos y minerales que son abundantes en Saturno. 
También han estado explorando minerales en su luna durante mucho tiempo; tienen grandes máquinas mineras 
allí. Exportan a diversos planetas. Tienen un portal de transporte para los materiales que se pueden encontrar en 
la estación espacial de Saturno y en otra estación espacial idéntica en su luna de ustedes, como una torre de un 
montón de millas de altura, con una esfera eliptica en la parte superior. Personalmente nunca he estado allí 
adentro, pero ellos son una buena sociedad. 
 
Q - Yo vi la noticia de que este mes un pueblo entero fue tomada por una luz fuerte, en China. La noticia parece 
muy extraño... Ŝ ƛƴŎƭǳǎƻΧ ǇǳŜŘŜ ƘŀōŜǊ ǎǳŎŜŘƛŘƻΚ 
 
- Es un poco de anarquía que reina aquí hoy en día.  No quiero alarmarte por esto, pero ese tipo de cosas puede 
estar ocurriendo en diferentes partes del planeta sin ningún control. Hay muchas razas, muchas naves espaciales; 
algunas razas pueden estar tomando muestras de sus razas para sus colonias. Ellos saben que cuando a ustedes se 
les reconocza como una raza,  ya no podran hacer cosas como esas. Algunos de ellos tienen buenas intenciones, 
porque las razas se relacionan en su origen, y estos terrícolas pueden ser útiles para la genética de su raza. Saben 
que mucha gente va a ser eliminados en el proceso y  "salvan" a algunas personas de las razas existentes aquí en 
sus asentamientos. 
 
Q - David le Q -  ¿Hay otros extraterrestres que visitan la Tierra y ocultan su identidad, y si es así, ¿cómo se  ven, 
como gente normal? 
 
- David, creo que entiendo tu pregunta. Hay muchas razas que son similares en apariencia a ustedes. Podrían 
moverse perfectamente en sus ciudades sin ser notado, como algunos Pleyadianos. No se puede transmutar la 
imagen si esta es tu duda. Un reptil aparece siempre en la manera como es, por lo que no puede hacerse pasar por 
un humanoide y pasar desapercibido. 
 
Q - Mythi , en las plataformas  las que  mencionaste, con las que se efectua  la regulación  del núcleo de la Tierra, 
después de algunas investigaciones, descubrimos ayer que uno de los sitios ha sido conocido por los terrícolas 
desde hace mucho tiempo, en las montañas de Siberia. ¿Crees que no hay problemas con esto? 
 
- No hay problema. Sabemos que la ubicación ya se conoce, pero créanme, nunca tendrán acceso a esa plataforma 
ya que, si se le molesta, se hunde  200 o 300 metros más. Ellas fueron traídos aquí en el año 1848 debido a que su 
sol pasaba  por  un gran período de inestabilidad peligrosa hasta 1860, como se puede comprobar en su historia 
antigua. Y desde entonces, los dos equipos están disponibles. 
 



 

 



 
 
 
 
 
 
 
 Video 13 
 
Respuestas de un extraterrestre de Andrómeda - Vídeo trece - 26 de octubre del 2010. 
 
Q - Mythi , tenemos noticia de que Nibiru se acerca al Polo Sur y está siendo encubierto por los gobiernos. ¿Podrías 
explicar con más detalle lo que es el Nibiru rojo  y qué se trae en relación a las influencias en el sistema solar? Me 
gustaría saber lo más posible sobre el tema. Algunos amigos dicen que no nos dices  muchos detalles sobre los 
eventos reales... 
 
- Bueno, vamos a ser mucho más específico. No puedo ser apocalíptico. Yo no soy un enviado a decir exactamente 
cómo todo va a suceder porque no lo sabemos del todo. Hay muchas variables en esta ecuación. Lo que podemos 
hacer es estar preparado para todas las posibilidades. Lo que se está planteando es un pequeño sistema solar que 
pertenece a su sistema solar grande. Tenía siete planetas, pero perdió a uno en su último paso más cercano, aprox. 
Hace 3.600 años.  Chocó con una de las grandes lunas de Júpiter, y los dos se desintegraron. Hoy en día, sólo las 
piezas están orbitando el Sol, entre Marte y Júpiter. Nibiru pasará a través de este cinturón de residuos y como es 
un Sistema Solar compuesto de planetas seguira dispersando mas de este tipo de residuos  en todas las 
direcciones.  Puede perder uno o dos de sus planetas más pequeños, como resultado de estos choques. Esta ahora 
como su  Sol fue hace 5 millones de años, una pequeña estrella enana en proceso de enfriamiento. No emite el 
espectro de luz necesario para la fotosíntesis en las plantas; sólo emite calor. Uno de sus planetas se utilizó como 
colonia muchos miles de años atrás. Hoy en día, debido al enfriamiento gradual de este sol, ya no mantiene 
ninguna colonia en sus planetas porque se han vuelto extremadamente fríos. 
En el planeta más grande, hay una estación base de la antigua colonia, que al parecer ya no esta en uso desde 
hace mucho tiempo. Hasta donde sabemos, nadie conectado a la Comunidad Galactica vive actualmente en esos 
planetas. Si alguna comunidad vive allí, no mantiene ningún contacto con nosotros, y consideramos que es 
deshabitada. Cuando este sol pasara por aquí, entre 2011 y 2013, traerá muchas inestabilidades como ya he dicho. 

https://www.youtube.com/watch?v=zKe5QOfBlhE&list=PL367DBA4B8836F09B&index=14


Octubre de 2011 será uno de estos puntos de cruce. Estos efectos se añadirán a la inestabilidad del Sol, y a la 
reversión del campo magnético de la Tierra. Estos efectos, si vendrían de uno en uno, no traerían grandes 
desastres, pero todos estarán sucediendo al mismo tiempo en este momento. Por esta razón, las comunidades 
están viniendo aquí para observar o participar en la asistencia durante estos eventos. El próximo año, el gobierno 
ya no podra ocultar el hecho, ya que, todos ustedes podran ver el miembro escurridizo en su travesía por el 
sistema solar desde el sur hasta el norte. Veras, la Tierra pasará muy, muy cerca de el dos veces. Las placas 
tectónicas se someterán a un gran movimiento, causando desastres en  serie en todos los continentes. Su Luna 
sufrirá una enorme influencia de la gravedad por lo  mismo entre 2011/2013, pero estamos estimando que no va a 
ser suficiente para despegarla de su órbita, con un poco de suerte. La Tierra necesita su luna grande para 
mantener el equilibrio natural; haremos todo lo posible para mantener su órbita lo más estable posible. Una gran 
nave procedente del sistema solar Canis Majoris entró en su sistema solar recientemente y fue detectada por sus 
telescopios infrarrojos cerca del sol. Tiene aprox. 30 veces el tamaño de su planeta. Será aparcarda  a  la misma 
distancia del Sol que la órbita de Júpiter. Esta enorme nave puede ayudar a compensar los efectos de la gravedad 
en el sistema, dependiendo de su ubicación específica durante los pasajes de Nibiru cerca de la Tierra. Hay un buen 
plan de estabilización en curso. Sé que quieres preguntar por qué esta enorme nave no  desvió a Nibiru de la ruta, 
para que no pase a través del sistema solar, voy a responder a eso. No podemos influir en el equilibrio del sistema 
de esta manera; sólo podemos minimizar las consecuencias. Si se desvía Nibiru, nadie sabe las mayores 
consecuencias que esto puede causar, posiblemente futuras colisiones con otros sistemas u otras reacciones en 
cadena de la galaxia. Y reiterando, no se olvide de sus gobiernos, que son desconocidos para nosotros en términos 
de intenciones beligerantes. Vean sus eventos en el Medio Oriente. 
 
Q - Mythi , quien en realidad está pagando este proyecto? Las grandes naves espaciales, todo este procedimiento, 
sus naves y tripulaciones, no deberían estar trabajando de forma gratuita. 
 
- Todos y cada uno; se trata de un tipo de esfuerzo conjunto. La Comunidad Galactica tiene recursos ilimitados 
para satisfacer las expectativas de crecimiento de los seres inteligentes en la región del universo donde tiene la 
capacidad de actuar, tal como "sólo en teoría" deberían  hacerlo sus "Naciones Unidas". Cuando se necesitan 
recursos para fines de infraestructura, los gobiernos tienen los créditos de acuerdo con la participación de sus 
comunidades en el contexto general. Existen diferentes escalas para cualquier medida acorde al peso de las 
acciones. Con respecto a la población, cada individuo obtiene lo que necesita para su realización personal y 
profesional. Esto se establece por el individuo. No recibimos pagos como ustedes  aquí en la Tierra, porque todo lo 
que necesitamos lo podemos conseguir. Y no queremos lo que no necesitamos para  estar bien. En el aspecto de 
apoyo a las nuevas colonias, todos hacemos lo que podemos hacer, sin pensar en el pago. Nos sentimos muy 
orgullosos de poder observar y contribuir al desarrollo de iguales; esto, para nosotros, no tiene precio. ¿Cuál sería 
la razón para el desarrollo y la tecnología si no fuera para ayudar en el desarrollo de una comunidad en su 
conjunto? Todo ser inteligente debe tener la oportunidad de completar la integración en un contexto universal, 
dentro de su capacidad. 
 
Q - Mike Q -  Durante muchos años ha habido numerosas historias que salen de Asia sobre avistamientos de naves 
fuera del mundo que operan en bases subterráneas en las montañas del Himalaya en la región de la meseta 
tibetana. Se dice que tanto los chinos, que controlan el Tíbet, como las autoridades de la India son conscientes de 
ello y se confabulan para mantener extranjeros  lejos de las zonas afectadas. Sin embargo, los residentes locales, 
que son ciertamente pocos y distantes entre sí, han comentado sobre las actividades de misteriosas naves aéreas. 
¿Quiénes son estos visitantes, si   eso es lo que son, y están  ellos en contacto con los Lamas tibetanos o líderes 
religiosos budistas que son supuestamente espiritualmente avanzados y, posiblemente, incluso, descendientes de 
una raza antigua de la Tierra? 
 
- Mike, como he mencionado antes, había varias bases subterráneas y algunas en la superficie en los valles entre 
montañas altas e inaccesibles construidas en los tiempos antiguos y todavía se utilizan hoy en día. El Himalaya, 
siendo una gran cadena de montañas, era el lugar perfecto para estas bases de operaciones en el Este. Algunos 
grupos étnicos, como los  chinos, los tibetanos y otros pueblos asiáticos, tienen sus raíces en razas alienígenas que 
están constantemente viendo por estas colonias hasta nuestros días. Eso significa que no son realmente 
descendientes, pero  antecedentes. Los monasterios y pueblos aislados son los sitios de contacto más constante 
porque, al igual como lo estoy haciendo aquí con ustedes, el contacto se hace sin la interferencia de "autoridades" 
de los gobiernos. Una base existente en el Tíbet ha sido visitado por los lugareños, y porque estos ambientes 
tienen temperaturas agradables controlados artificialmente, esto dio lugar a muchas leyendas locales, y estos 



nativos las llaman "Shambala", lugares para tener contactos locales con los filósofos del más allá. Los seres de 
"Shambala" ayudaron en la construcción de templos y monumentos. Hay monasterios en las montañas que no 
podrían construir hoy en día, ni con toda su ingeniería moderna. Estas razas extraterrestres, que sembraron a  los 
asiáticos, son, incluso hoy en día, más místicos que otras razas en el universo. 
 
- Dile al amigo Mike que una nave espacial Pleiadeana  grande partió ayer de la base de la Antártida y se 
encuentra al norte estacionaria en un lugar llamado Isla de Man en el Atlántico Norte, y que sus naves secundarias 
están neutralizando los misiles de todas las bases militares en su región. Él puede tener noticias al respecto en los 
próximos días atravez de los medios de comunicación. 
 
Q - Mythi, tengo una curiosidad, ¿cuánto tiempo puedes vivir? 
 
- Nuestra esperanza de vida es muy alta. Nuestra ciencia biológica está muy avanzada; esto nos lleva a vivir tanto 
como nos sentimos útiles. En años de la Tierra, tengo 120, pero  soy joven. La expectativa es de alrededor de 350 
años de su medida del tiempo. Por lo tanto, nuestras colonias crecen muy lentamente en términos de personas, 
ǇƻǊǉǳŜ ǾƛǾƛƳƻǎ ŘŜƳŀǎƛŀŘƻ ǘƛŜƳǇƻΦ 9ǎ ǇƻǊ Ŝƭƭƻ ǉǳŜ άǎŜ ǎƛŜƳōǊŀƴέƭŀǎ ƴǳŜǾŀǎ Ŏƻƭƻƴƛŀǎ ŎƻƳƻ ƭŀ ǎǳȅŀ, para tener un 
aumento más significativo de seres inteligentes que habiten en el universo, y por qué son tan importantes en este 
contexto. No tenemos miedo a  la muerte física, porque es sólo un escenario para encarnaciones en las 
comunidades más desarrolladas. Cuando nos sentimos viejos de espíritu, nos ponemos a disposición de la fuerza 
universal, y después de un período de auto-reflexión, dejamos nuestro cuerpo y desaparecemos de la vida. Esta es 
una etapa mística, vamos a través de la forma física a la espiritual, naturalmente y feliz por la misión cumplida. A 
menos que haya un accidente o cataclismo, nuestra muerte es muy tranquila y rodeada de la alegría de una vida 
larga y próspera. Las tripulaciones de las naves como la nuestra son consideradas aventureras porque tienen 
mucho más posibilidades de morir en accidentes al ayudar a otras comunidades, por lo que están muy bien 
consideradas en nuestra sociedad. 
 
Q - Mike pregunte: ¿Como es  su planeta? 
 
- Mike, mi planeta principal es un lugar muy cómodo. Tenemos muchos pueblos en  todo el planeta, pero no 
muchas ciudades grandes. Hay carreteras sólo en zonas donde equipos industriales  circulan automáticamente. No 
existen carreteras en el resto del planeta  debido a que no son necesarios. Nuestros vehículos están flotando. 
Tenemos abundante energía y una infraestructura bien integrada. Plantas, flores y verduras abundan en todo el 
mundo, y tenemos grandes granjas de frutas de diversas partes de la galaxia. Tenemos un montón de agua 
también en la forma de mares naturales y artificiales que son el hogar de varios especies de  peces que se 
procesan en forma de proteína con la que  complementamos nuestra dieta, que es básicamente de frutas y 
verduras. 
 
Q - Mike Q -  ¿Existe la fauna en su planeta? También tienen animales domésticos? 
 
- Mike, en el planeta principal y  las tres colonias, tenemos muchos peces, aves y muchos tipos diferentes de 
lagartijas. Tenemos muchos insectos como mariposas que polinizan las flores. Estamos tratando de aclimatar una 
raza de abejas que viven en los bosques de América del Sur, que no pican. Ustedes la conocen  como "abeja 
indígena." Tenemos especies similares de mamíferos marinos como sus delfines, que mantienen el equilibrio 
biológico de nuestros océanos. Tenemos varios tipos de crustáceos, corales y conchas, así como cientos de especies 
de peces tropicales. Acerca de los animales domésticos, no tenemos esta costumbre. Los animales que viven en la 
naturaleza, especialmente las aves, a menudo se acostumbran a vivir entre nuestros hogares. Acuarios marinos 
son un hobby para algunos. 
 
 Video 14 
 
Respuestas de un extraterrestre  de Andrómeda - Vídeo catorce - 28 de octubre del 2010. 
 
En esta conversación, hizo algunas revelaciones extrañas que hemos decidido incluir. 
 
- Mi amigo, tengo un aviso extraño. Hemos estado en Venus y Marte para realizar algunas investigaciones acerca 
de la actividad solar y el cambio climático; Yo personalmente nunca había estado allí en ninguna misión, 

https://www.youtube.com/watch?v=E5Cl31B37fg&list=PL367DBA4B8836F09B&index=15


simplemente volamos sobre el planeta. Pero tuvimos una extraña sorpresa en órbita; nos encontramos con un 
asentamiento de reptilianos allí en Marte. Consultamos la base de Investigación Chithok allí ( pequeños 
humanoides) y nos dijeron que ha habido un gran movimiento reptiliano en la zona durante casi 8 años. Debido a 
que no tienen relaciones con la raza reptiliana, no dieron importancia al tema ya que los reptilianos son una raza 
soberana y pueden explorar el planeta también. Vimos algunos de sus compatriotas allí también, los terrícolas 
trabajan con ellos. Con el encubrimiento de los Reptilianos, una raza soberana, los terraqueos fueron capaces de 
poner el pie en Marte, incluso si aún no tienen permiso para hacerlo. Por el tamaño de las instalaciones, parece 
que tienen la intención de desarrollar una gran colonia allí. Están trabajando duro allí en el montaje de muchas 
instalaciones. Las naves espaciales de transporte estacionadas eran reptilianos, pero vimos un montón de 
camiones pesados y maquinaria pesada, como los que se utilizan aquí. Ya hemos informado de ello a nuestra 
commandancia, y nos respondió  que los reptilianos ya habían informado de la creación de una base colonial en 
Marte a la Comunidad Galáctica hace unos años.  Hay prácticamente una gran ciudad ya montada, con unidades 
de energía, teletransportadores, e instalaciones de todo tipo:  Tanques de agua, generadores de atmósfera, 
acondicionadores de aire centrales, grandes almacenes, y una amplia zona residencial. También detectamos 
grandes instalaciones subterráneas cubiertas por grandes cúpulas y empezaron dos bases y excavaciones más en 
otros cráteres cercanos que ya tienen todas las calles y zonas demarcadas. Su gobierno debe tener algún tipo de 
acuerdo con ellos, seguro. Los reptilianos no tendrían ningún interés en la construcción de una base en ese lugar si 
no fuera por un acuerdo y pedido. Parece que esta base colonial servirá muy bien para acoger algunos terrícolas 
importantes durante un periodo de mal tiempo aquí en su planeta. 
 
Q - En cuanto a esta colonia en Marte que has mencionado, ¿hay una atmósfera allí? ¿Sabes la composición? 
 
- Sí, hay una atmósfera en Marte, y ahora están bombeando más gases de efecto invernadero para aumentar el 
efecto del calor, la protección radiológica, y la presión atmosférica. Hay generadores de atmósfera que se utilizan 
específicamente para eso. En la colonia observada, hay una unidad en pleno funcionamiento. El principal 
proveedor de gas de los reptilianos es una estación de depósito en Japeto. Estos gases se miden por el generador 
de atmósfera en el momento de teletransporte. Es un rápido proceso de equilibrio para la colonización. Marte es 
pequeño, fácilmente adaptable a la tecnología actual. La composición de la atmósfera es muy diferente a la 
establecida por sus científicos. Hoy en día es de aprox. 45% de nitrógeno, 37 % de  dióxido de carbono, 0.1%, de 
monóxido de carbono, 16% de oxígeno, 1, 5% de argón, 0, 5% de otros gases nobles y vapor de agua. En pocos 
meses, será cómodo para respirar con el aumento de oxígeno en la capa inferior, porque ahora todavía requiere el 
uso de máscaras de gas para ayudar a la respiración, pero está cambiando muy rápido. Ustedes pueden notar que 
Marte es cada vez más brillante en el cielo nocturno; esto es debido al hecho de que su atmósfera está 
aumentando su volumen de  gases. 
 
Q - Mythi , en tu opinión, ¿qué piensas, que quieren hacer? 
 
- Al parecer, tienen la intención de separar a unos pocos, que, después de realizar una "limpieza" en el planeta 
Tierra con ayuda del ejército que queda aquí en los bunkers, volverán a reorganizar los posibles supervivientes e 
instalar un nuevo gobierno para todo el planeta. Esta es sólo una opinión, pero dado que todo esto se hace en 
secreto, , creo que es la posibilidad más plausible. 
 
Q - ¿Y qué crees que podrían hacer para poner en práctica esta "limpieza"? Si sabes algo, por favor díganos 
directamente. 
 
- Sabemos que sus gobiernos están deliberadamente contaminando la atmósfera con diversos agentes infecciosos 
artificiales y otras sustancias; pueden causar reacciones en cadena para reducir drásticamente la fauna 
(mamíferos, aves, peces, insectos) del planeta, causando escasez de alimentos. Plantas de consumo se verán 
afectadas únicamente por el aumento de la radiación solar en las plantaciones como ya saben, por lo que no 
tienen que preocuparse de exterminarlas artificialmente. Las únicas semillas viables para plantación serían 
aquellas que se almacenan en cuatro enormes instalaciones inviolables subterráneas, que son miles de toneladas, 
bajo  estricto control. 
No tomen ningún medicamento recibido de su gobierno como vacunas o relacionados. No acepten ser llevados a 
cualquier lugar vinculado a sus gobiernos particulares. Eviten comer alimentos que aparecieron alterados de 
alguna manera. La ebullición no funciona debido a que algunos organismos artificiales resistentes a las altas 
temperaturas no se ven afectados. Tomen todos los días un vaso de agua con una cucharadita de bicarbonato de 



sodio para hacer que el PH de su cuerpo se torne ligeramente básico, ya que los agentes artificiales se benefician 
de la acidez para operar eléctricamente.  Ha sido una guerra silenciosa; están en ella sin darse cuenta y sin saber 
que ustedes son los objetivos. Tienen la intención de utilizar los próximos grandes eventos naturales como 
camuflaje, aumentando artificialmente las consecuencias. Incluso pueden tratar de convencerlos de que están bajo 
ataque alienígena, forjado por sobrevuelos de naves espaciales de reptilianos sobre las ciudades, para justificar 
actos de excepción. 
Tienen la intención de mantener a los ejércitos ya preparados  viviendo en bases subterráneas, para tomar las 
medidas necesarias cuando finalizen el "proceso de limpieza", evacuación, descontaminación, y el aislamiento 
adecuado de los cuerpos de los seres humanos y animales en tumbas. No sabemos los detalles de la agenda de sus 
gobierno con los reptilianos, pero parece que están en las etapas finales. 
- Existen creaciones de animales para el consumo de varias razas, mamíferos y aves, confinados en instalaciones 
subterráneas, con miles de animales seleccionados. Estas instalaciones están bajo  custodia y  mantenimiento de la 
estrategia militar en varios países. Sus gobiernos están almacenando miles de toneladas de alimentos 
deshidratados, congelados, enlatados, millones de litros de agua potable, combustible, todo tipo de vehículos, 
aeronaves, buques, submarinos, y todo tipo de armas, incluyendo toda una colección grande de nuevos satélites y 
cohetes, así como todos los periféricos necesarios para reiniciar el sistema cuando se asiente el polvo. Todo se ve 
reforzado en los subterráneos para soportar todo lo que pueda suceder  en las regiones asignadas previamente. Ni 
terremotos, tsunamis, ni la radiación pueden destruir estos depósitos. Estoy siendo lo más directo posible, como 
solicitaste. 
 
- Mike, en el submarino atómico británico que encalló en problemas y del que me hablaste,  el sistema de 
navegación era muy similar a los misiles de armas nucleares, y a veces se apaga por error, causando problemas en 
los buques de guerra. Estoy seguro de que los Pleyadianos han neutralizado esto; esto y muchos otros de sus 
aviones de combate con armas nucleares que están en tierra también pueden presentar problemas similares. Sus 
gobiernos saben que personas como nosotros, los  Pleyadianos y otros, están aquí para supervisar el proceso, y no 
van a invertir más dinero en arreglar lo que se está neutralizando o producir más armas nucleares. La táctica es 
más sutil para la ejecución de los planes para la Tierra. En este período de la tribulación, es posible que tengan 
conflictos regionalizados entre militares y gente común y, por supuesto, algunas naciones contra cualquier otra 
específicamente, sobre todo en su región del Oriente Medio. 
 
Q - ¿Qué es la tecnología detrás de un virus de auto-replicación artificial? 
 
- Esta tecnología se basa en nanoactuadores alienígenas. Durante mucho tiempo, los científicos han estado 
investigando los nanoactuadores encontradas en los extraterrestres que se accidentaron en la Tierra, pero sólo 
tenían acceso a esa tecnología hasta hace unos años, proporcionada por los reptilianos.  Hemos desarrollado 
diversos tratamientos médicos contra-activos que utilizan los nanocomponentes pro-activos para equilibrar el 
sistema biológico. Los agentes basados en nanocomponentes  que se utilizan en su planeta, están siendo usados 
con el consentimiento de los científicos reptilianos, quienes proporcionaron las materias primas, los microcristales, 
que actúan como "funciones del procesador." La contra medida de estos métodos es un proceso de 
descontaminación donde un equipo de escaneo corporal descompone los cristales por resonancia de ciertas 
frecuencias específicas. Naturalmente, sus gobiernos también han obtenido este equipo, pero no lo van a poner a 
disposición del público. Además del proceso de descontaminación, también existe un método que consiste en un 
implante de un conjunto de cristales que queman cristales nanoactuadores  no mencionados en su base de datos, y 
trabaja como un anti-virus permanente. Los elementos que hemos identificado en  nuestra colección de su 
atmósfera se dividen en tres grupos de actuadores. Uno actúa como un sintetizador de la materia, la conversión de 
materia orgánica en  materia inorgánica  creciente al azar en los tejidos, formando una cuadrícula que es 
inorgánica y impide los movimientos musculares. Otro elemento actúa como un generador de frecuencia, lo que 
les permite capturar una aglomeración de los ciudadanos, así como su ubicación exacta. El tercero está 
programado para enviar pulsos eléctricos al sistema nervioso, bloqueando las señales del cerebro y 
reemplazándolas con señales aleatorias, causando falta de coordinación y  enfermedad visual cuando es activado 
por una frecuencia específica externa. Mira, sin equipos de exploración del cuerpo, estos nanoactuadores son 
indestructibles. Los tres son detectados al encontrar el medio ácido usado para comunicar y energizar, un ácido 
presente en las todas las mismas regiones de la colección. Otros elementos tales como bario, óxido de aluminio, y 
otros son inhibidores de la función pulmonar. Estos métodos son de mediano plazo; confrontación directa es la 
forma más rápida de resolver los problemas con sus elites pronto. Por favor, recuerden lo que dije en el último 



encuentro; es posible que tengan conflictos regionalizados entre militares y gente común, y por supuesto alguna 
nación contra otra, especialmente en su región del Oriente Medio. 
 
Q - Mike Q -  Ese cráter en Siberia, ¿sabes cómo se coloco la sonda que hay alli? ¿Acaso la propia sonda abrio el 
agujero en el impacto, o fue colocada?  
 
- Mike, un agujero fue abierto en el suelo antes de que el equipo se colocó. Existen dispositivos que rompen rocas a 
través de un tipo de ecografía, y las rocas se retiran del sitio por el  efecto antigravitacional. Estos dispositivos se 
utilizan para abrir agujeros, construir bases subterráneas y en la minería. Después de la colocación de los equipos, 
las rocas son l restauradas, y el exceso de ellas aparentemente se organiza como un cráter. Si la sonda habría sido 
arrojada a impactar, con sus más de 1.000 toneladas, las rocas habrían sido arrojadas fuera del lugar, y el agujero 
habría sido millas más grande, como un cráter real. 
 
 Video 15 
 
Respuestas de un extraterrestre de Andrómeda - vídeo  quince - 04 de noviembre del  2010. 
 
Q - Mike pregunta, Mythi, ¿sabes algo acerca de tres portales que se han abierto o se abrirán en el ecuador del 
planeta Tierra, anunciada por una tal "Agencia"? Si es así, ¿con qué propósito? 
 
- Mike, El único "portal" que sabemos que existe en todos los planetas habitados es lo que llamamos el portal 
11:11, para la transferencia de los seres que son referidos al lugar de retención (próxima dimensión) con los seres 
azules. Por supuesto, cualquier etnia de seres azules y Seres de Luz pueden abrir portales a otra dimensión, pero 
nunca van a interferir en nuestra dimensión física. Cualquier otro tipo de portal es simplemente una puerta de 
enlace de transporte que es una puerta del tiempo-espacio, donde las naves o el material se transfieren de un 
punto a otro. Algunas naves nodrizas tienen la capacidad de crear una puerta de entrada temporal en cualquier 
punto específico para facilitar sus operaciones. De hecho, es posible. 
 
¿Será que esa agencia pensó que es  algo para coordinar viajes? 
 
Para nosotros, ella  no existe. Creo que en estos tiempos de incertidumbre, mucha gente va a tratar de predecir los 
eventos de varias maneras. Si estas predicciones no causan la histeria generalizada, son inofensivas y no hacen 
ninguna diferencia. Pensadores humanos son escépticos por naturaleza; ellos solo creen en  los hechos que se han 
demostrado fuera de toda duda. Místicos humanos, que se dejan adoctrinar por religiones institucionalizadas y 
credos, continuarán a creer en el cielo y el infierno. Ellos nunca van a creer en la realidad de los hechos hasta que 
experimenten las situaciones reales de eventos. Lo mejor y único para estar seguro de los hechos, en caso de que 
los terrícolas ', es observar los acontecimientos, día tras día. La información que te doy no es oficial, es lo que 
sabemos de los pronósticos reales notificados a nuestra flota o de nuestras propias observaciones. 
 
Q - 11:11, Oí sobre esto; ¿qué es eso exactamente?  Incluso  lo veo casi a diario y en retrospectiva. Otra 
coincidencia, yo nací  el 11 y mis dos hijos también han nacido  el 11. 
 
- En los tiempos antiguos, cuando estos portales fueron nombrados, 11:11 fue elegido para representar el 
concepto numérico y visual del pasaje, uno tras otro, "1" por "1", a la siguiente dimensión, y siguen siendo 
exactamente lo mismo  en su individualidad, el "1" sigue siendo lo mismo en el otro lado. Estos portales a la 
siguiente dimensión se llaman 11:11 en todas partes, ya que, en cualquier idioma, habla del mismo concepto. 
Algunas personas tienen más sensibilidad o perciben la presencia de este portal más que otros, pero eso no 
significa  cualquier conexión inminente con el portal ni nada de eso. 
 
Q - Mike pide, Mythi, ¿qué sabes  de los anillos de humo o algo por el estilo, que han aparecido recientemente 
sobre nuestras ciudades? 
 
- Bueno, si ellos son perfectos y son anillos en movimiento, son realmente naves espaciales, con el campo relativo 
de invisibilidad activado. Esto ocurre cuando el campo es muy fuerte, y la energía radiada resultante ioniza las 
moléculas de agua en los extremos del fuselaje de la nave, formando el anillo no deseado. La ionización es tan 
fuerte que el anillo está unido a la nave en movimiento como una nube gris cargada. Es sólo una cuestión de ajuste 

https://www.youtube.com/watch?v=ssLNUGDRANk&list=PL367DBA4B8836F09B&index=16


a la humedad relativa en la región. No se dan cuenta que no son completamente invisibles a menos que otra nave 
les advierte. 
 
Q - Mythi , una curiosidad, este mes tenemos noticias de astrónomos de planetas prácticamente hechas de 
diamantes. ¿Son tales cristales considerados valiosos para ustedes también? 
 
- El cristal de diamante es extremadamente útil. Uno de sus usos es que es un reactivo natural para el anti-
carbono. Hay planetas que se enfrentaron a  presiónes  y temperaturas muy fuertes durante la formación y se han 
enfriado casi en su totalidad en forma de diamantes. Estos planetas no tienen ninguna utilidad práctica para la 
vida, excepto como fuente de diamantes para la industrialización. Muchos meteoritos de diamantes se han 
enfrentado con varios planetas, muchos de ellos aquí en su sistema solar. No se considera valioso porque incluso 
en todas las galaxias y los cinturones de asteroides, uno puede recoger un asteroide de  diamantes grande y 
llevarlo directamente a la industrialización. Estos meteoros son muy peligrosos porque normalmente llegan al 
suelo con toda su masa y estallan en el impacto, lanzando pedazos muy duros en todas las direcciones. 
 
Bueno, Mythi, si puedes  traer algunas muestras como un recordatorio de algunos de tus viajes para mi colección 
de rocas. Te agradecería mucho! ((Se ríe, pero puede ser?)). 
 
Q - Mythi , ¿la ciudad reptiliana en Marte va a estar en el Cráter Hale? 
 
- Sí, ese es el nombre que le asignaron  al sitio. Es una gran ciudad con varios sectores y barrios residenciales, 
hecha para los administradores y los trabajadores también. También hay grandes extensiones de invernaderos con 
riego de  diferentes tipos de verduras y frutas. En cualquier momento podrían  tener noticias de estas instalaciones 
ya que este tipo de cosas no podrá  permanecer oculto por mucho tiempo. 
 
Q - Mythi, ¿sabes de una organización intergaláctica llamada "Star Fleet"? ¿Conoces a alguien que podría ser 
conocido como "El consejero de la tierra"? 
 
- Ya ves, muchas comunidades vagan por aquí. Cualquier persona puede adoptar el término "Star Fleet" para 
referirse a su propia flota. En cuanto al cargo de "Consejero de la tierra, " quién sabe, cuando la Tierra haya sido 
aceptada como miembro de la Comunidad Galactica con su raza, es posible que tenga un líder que realmente hace 
justicia a esta posición. Actualmente, los que piensan que dominan la Tierra son sus élites, y no tienen ningún 
contacto con nosotros, sólo con reptilianos y sus grises durante algún tiempo. 
 
Q - Mythi , tenemos imágenes de seres extremadamente delgadas, las que han aparecido caminando por aquí. 
¿Sabes  de ellos? 
 
- Como ya he dicho, hay humanoides de varios tipos; algunas razas de Orion son muy delgadas. Algunos de los  
altos y bajos vienen regularmente a examinar las plantas de sus continentes y toman  muestras y especímenes de 
lombrices de tierra para la aclimatación. Son tan delgados que cuando se doblan hacia abajo, parece como si se 
rompieran, lo cual es muy raro. Pero son buenas personas. 
 
Q - Tenemos fotos presentados aquí que muestran la vegetación en Marte. La vida vegetal existe realmente allí? 
 



 

 



 
 
Hay algunos tipos de bosques de pinos que son altamente resistentes y adaptables. Ahora, con el calentamiento 
causado por el generador de  atmósfera, la vida vegetal aumentará considerablemente en el planeta. Con la 
calefacción, el agua del suelo pasará a la atmósfera, provocando la caída de  lluvia para modificar el aspecto de la 
superficie rápidamente. 
 
Q - Mythi, mi amigo Sammy Q -  ¿cuáles son los BEK ... "black ςEyed- Kids"? ¿Son  híbridos?... Aliens?...  
demonios?...  vampiros?... O simplemente  niños que nacen con deformaciones per se? ¿Hay que tener miedo de 
ellos?... ¿Quieren hacernos daño?.... ¿Por qué necesitan permiso para entrar en una casa o un vehículo? 
 
- Sammy, yo soy un "ojo negro" cuando uso mis lentes de luminosidad. Tal vez algunos de ustedes me percibirían 
como extraño  al verme con los lentes. Me parece que no  puedo hablar durante el día sin ellos porque su 
atmósfera no nos protege de la radiación del Sol, como necesitaríamos. Hay algunas razas de humanoides como 
ustedes, que se pueden mover fácilmente sin ser notados, pero, durante el día, deben utilizar los lentes. Algunas de 
estas razas están viviendo aquí estudiando  los comportamientos y las formas de la vida social. La mayoría de ellos 
son de las Pléyades. No creo que son peligrosos. El problema para ustedes es que, al mirar a los ojos negros, les 
inducen una sensación de lo desconocido y parecen aterradores. Si ellos están usando gafas de sol, puede que  
hablen con ellos sin problemas. Cuando los terrícolas comiencen a socializar con otras razas, estos problemas 
serán ciertamente sólo viejos recuerdos. Si algunos de ellos deciden jugar con ustedes, estoy seguro, que a pesar 
de que se ven como niños, ustedes  estarán asustados. Ustedes no tienen que tenerles miedo. En la siguiente 
ocasión, pide a los que quieren jugar contigo, que vengan a ayudarte a limpiar la casa! Ellos huirán de ti. 
 
Q - Sammy Q -  También... ¿por qué los seres queridos muertos regresan a visitarnos? A veces saben que tienen 
asuntos pendientes, pero ¿por qué además? ? 
- Sammy, por favor, sea sensato. Un ser querido puede ser capaz de enviar buenas frecuencias para ayudar a los 
que están aquí con problemas, pero no pueden regresar o interactuar con esta dimensión. Si ese ser tiene 
suficiente iluminación (alta frecuencia de aura), puede enviar energía positiva para los que se quedaron aquí. Si 
hay una persona con un aura receptiva en su cercanía, esa persona puede incluso transcribir cualquier mensaje 


